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КХЛ как организация 
 

КХЛ поздравила болельщиков с Днем космонавтики (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
КХЛ поздравила болельщиков с Днем космонавтики.  

перейти к статье  

Стремительное сокращение зарплат - новая реальность КХЛ (Спорт 
экспресс) 
"СЭ" о том, как изменятся годовые зарплаты ведущих игроков Континентальной 
хоккейной лиги в следующем сезоне. 

перейти к статье 

Андрей Бельмач: "Приходит время понижения пола зарплат, расширения 
квоты на юниоров и гибкого отношения к легионерам" (Russia-hockey.ru) 
Один из известных спортивных функционеров России - о последних событиях в 
отечественном и мировом хоккее, для Russia-Hockey.ru.  

перейти к статье 

Форвард "Сибири" Юусо Пуустинен - об отмененном сезоне в КХЛ 
(Чемпионат.com) 
Лучший снайпер "Сибири" Юусо Пуустинен надеется, что следующий год станет 
для его команды триумфальным и не верит в сезон без легионеров. 

перейти к статье 

Корсунский: "Барыс" не войдет в чемпионат Казахстана - не тот уровень" 
(Sport24.ru) 
Бывший вице-президент Федерации хоккея Казахстана Владимир Корсунский 
оценил вероятность перехода "Барыса" в чемпионат Казахстана, если пандемия 
коронавируса затянется. 

перейти к статье 

"Салават Юлаев" стал первым финалистом виртуального Кубка Гагарина 
(Sport24.ru) 
Уфимский "Салават Юлаев" стал финалистом виртуального Кубка Гагарина-
2019/20. Виртуальный розыгрыш турнира путем голосования болельщиков 
проводит КХЛ. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 

 
Не до революций: клубы КХЛ не собираются массово менять тренеров (Р-
Спорт) 
Клубы Континентальной хоккейной лиги (КХЛ), несмотря на внезапное 
завершение нынешнего сезона, уже в апреле начали подготовку к следующему.  

перейти к статье 



 

 

Что ждет клубы КХЛ в межсезонье. Восточная конференция (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
Обозреватель "Матч ТВ" рассказывает, какие изменения ожидают команды КХЛ 
во время паузы.  

перейти к статье 

ЦСКА теряет Капризова, но подписывает Голдобина. Кто будет играть за 
армейцев в новом сезоне (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Обозреватель "Матч ТВ" рассказывает о том, кого получает ЦСКА в лице 
Николая Голдобина, прощается с Кириллом Капризовым, уезжающим в 
"Миннесоту", а также проводит ревизию, кто из российских игроков останется в 
армейском клубе.  

перейти к статье 

Николай Голдобин в ЦСКА.Он сделал правильно (Sports.ru/tribuna) 
Позавчера появилась информация о том, что Николай Голдобин после 
нескольких лет в НХЛ (скорее АХЛ) вернулся на родину. 

перейти к статье 

Голдобин заработает 100 миллионов рублей за два сезона в ЦСКА (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
"СЭ" стала известная зарплата нападающего ЦСКА Николая Голдобина. 
Форвард будет зарабатывать по 50 миллионов рублей за каждый из двух сезонов 
в КХЛ. 

перейти к статье 

ЦСКА нашел новую звезду на замену Капризову. Голдобин сбежал из 
Канады, где ему не доверяли (Sport24.ru) 
Через два года он хочет снова штурмовать НХЛ.  

перейти к статье 

Николай Голдобин: "В НХЛ генменеджерам и тренерам верить нельзя. 
Обещают одно, а делают другое" (Спорт экспресс) 
Бывший форвард "Ванкувера", много лет выступавший в Северной Америке в 
НХЛ и АХЛ, подписал двухлетний контракт с ЦСКА. В интервью "СЭ" 
нападающий рассказал, почему решил вернуться в Россию. 

перейти к статье 

ЦСКА привез в КХЛ новую звезду? (Спорт день за днем (sportsdaily.ru)) 
100 миллионов за Николая Голдобина. 

перейти к статье 

Тащил "Ак Барс", вошел в историю КХЛ с суперрекордом. Вратарь 
рассказал, почему не уехал в Америку (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Интервью Тимура Билялова, решившего не ехать в Америку в следующем 
сезоне. 

перейти к статье 

"Два последних сезона "Металлурга" - сплошное уныние" (Известия (iz.ru)) 
Заслуженный тренер России Федор Канарейкин - о провале "Магнитки" и потолке 
зарплат в КХЛ. 

перейти к статье 



 

 

Артюхин: не планирую заканчивать играть, хотел бы остаться в "Витязе" 
(Р-Спорт) 
Форвард "Витязя" Евгений Артюхин заявил РИА Новости, что не думает о 
завершении карьеры и хотел бы остаться в подмосковном хоккейном клубе. 

перейти к статье 

Кто, если не Гатиятулин? (Sports.ru/tribuna) 
А действительно. Кто? Ни для кого не секрет, что дни Юрзинова в Челябинске 
сочтены. Очевидно, что Владимир Владимирович не справился. 

перейти к статье 

Обзор дня: Российский форвард "Ванкувера" возвращается в Россию. Он 
будет играть в ЦСКА (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  

перейти к статье 

Трансферы клубов 
  

СКА изучает варианты обмена ряда хоккеистов, включая Каблукова (Р-
Спорт) 
СКА из Санкт-Петербурга изучает варианты обмена нескольких хоккеистов, в 
число которых входят форварды Илья Каблуков и Дмитрий Кагарлицкий, 
сообщил РИА Новости источник, близкий к ситуации. 

перейти к статье 

Вице-президент "Металлурга" Ласьков: Василий Демченко покинет клуб 
(Р-Спорт) 
Голкипер Василий Демченко покинет "Металлург", сообщил РИА Новости первый 
вице-президент магнитогорского хоккейного клуба Сергей Ласьков. 

перейти к статье 

"Спартак" может расстаться с хоккеистом Хохлачевым (Р-Спорт) 
Московский хоккейный клуб "Спартак" рассматривает варианты обмена 
форварда Александра Хохлачева, сообщил РИА Новости источник, близкий к 
ситуации. 

перейти к статье 

Хоккеист Рылов подпишет новый контракт со "Спартаком" сроком на два 
года (ТАСС) 
Действующее соглашение 35-летнего защитника с красно-белыми истекает 30 
апреля. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
 

Вратарь ЦСКА Сорокин принял решение об отъезде в НХЛ (ТАСС) 
Голкипер был выбран "Нью-Йорк Айлендерс" в третьем раунде драфта 2014 года 
под общим 78-м номером. 

перейти к статье 

В НХЛ продолжается бум российских вратарей. Только в Нью-Йорке их 
уже четыре (Спорт день за днем (sportsdaily.ru)) 



 

 

Сорокина не удержали. ЦСКА еще в декабре начал переговоры о новом 
долгосрочном контракте с вратарем, но Илья выбрал Северную Америку.  

перейти к статье 

Капризов точно не затеряется в НХЛ и сделает "Миннесоту" сильнее 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
А еще создаст прецедент для молодых российских проспектов из системы 
"Дикарей". 

перейти к статье 

Тимминс: надеемся, Романов поможет "Монреалю" выйти на следующий 
уровень (Чемпионат.com) 
Ассистент генерального менеджера "Монреаль Канадиенс" Тревор Тимминс 
поделился мнением о российском защитнике Александре Романове, который в 
ближайшее время может заключить контракт с канадским клубом. 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

КХЛ поздравила болельщиков с Днем космонавтики (Матч ТВ (matchtv.ru), 
Москва, 12 апреля 2020) 
КХЛ поздравила болельщиков с Днем космонавтики  
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) поздравила любителей спорта с Днем 
космонавтики, который отмечается 12 апреля. 
 - 59 лет назад Юрий Гагарин отправился в самое необычное путешествие в 
истории человечества и доказал, что нет ничего невозможного. С Днем 
космонавтики! - написал Twitter КХЛ.  
КХЛ с 2009 года вручает победителю финальной серии плей-офф Кубок 
Гагарина. В этом году розыгрыш был прерван в связи с пандемией коронавируса.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1179218_KKhL_pozdravila_bolelshhikov_
s_Dnem_kosmonavtiki 

Похожие сообщения (2): 

• Sportbox.ru, Москва, 12 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Стремительное сокращение зарплат - новая реальность КХЛ (Спорт 
экспресс, Москва, 13 апреля 2020) 
"СЭ" о том, как изменятся годовые зарплаты ведущих игроков Континентальной 
хоккейной лиги в следующем сезоне 
ПАДЕНИЕ ЗАРПЛАТ В сезоне-2018/19 сразу 16 хоккеистов в КХЛ получали 100 
или более миллионов рублей за сезон - если брать базовую зарплату без учета 
бонусов. В сезоне-2019/20 таких осталось 12. Сейчас их число опять сократится, 
причем с большой вероятностью число "сотников" можно будет пересчитать по 
пальцам одной руки. 
Ситуация с коронавирусом, которая совпала с введением в КХЛ жесткого 
потолка, окончательно снизит уровень зарплат в лиге. После падения курса 
рубля в середине десятилетия в КХЛ лишь топ-игроки могли рассчитывать на 
контракты, превышающие два миллиона долларов в год - хотя еще в 2013 году 
таких было четыре десятка хоккеистов. Сейчас верхняя планка вместо со 
средним уровнем падает еще ниже. 
Посмотрите на топ досрочно завершившегося сезона. Мозякину в "Магнитке" 
предложили меньше 50 миллионов, но и на рынке он не получит больше 70-80. 
Аналогичная ситуация с Зариповым, который, скорее всего, продлит контракт с 
"Ак Барсом", и с покидающим "Металлург" Антипиным. 
Умарк уезжает из КХЛ, в НХЛ могут отправиться Шалунов и Григоренко. Дацюк, 
если продолжит игровую карьеру, "сотку" в "Автомобилисте" уже не заработает. 
Киселевич и Секач подписывали в 2019 году контракт с серьезным понижением 
на второй сезон. Азеведо планирует остаться в "Ак Барсе", но ему придется чуть 
ужаться по деньгам. 
Вероятно, 100-все-таки получит Доус, который покидает "Автомобилист" и 
находится в сфере интересов топ-клубов КХЛ. Хотя и его ценник после 
неудачного плей-офф и с учетом возраста (35 лет) тоже упал. 
В итоге самым дорогим хоккеистом лиги, скорее всего, станет Шипачев. 
Предположу, что 100 и больше в итоги получат еще три-четыре хоккеиста. Тот 
же Доус, Никита Нестеров, который может остаться в ЦСКА, Вячеслав Войнов. 
Три-четыре - но не больше. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1179218_KKhL_pozdravila_bolelshhikov_s_Dnem_kosmonavtiki
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1179218_KKhL_pozdravila_bolelshhikov_s_Dnem_kosmonavtiki
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1179218_KKhL_pozdravila_bolelshhikov_s_Dnem_kosmonavtiki


 

 

Индикатором рынка можно считать предложение "Динамо" второму бомбардиру 
регулярки Дмитрию Яшкину - бело-голубые готовы дать ему около 80 миллионов 
рублей в год. Чуть меньшие деньги, но тоже в районе миллиона долларов плюс-
минус может заработать еще один форвард ведущей тройки динамовцев Андре 
Петерссон, если подпишется с "Локомотивом". 
Никто не взрывает и даже не будет пытаться взорвать рынок - почти все 
пытаются удержаться при своих и не потерять нынешний состав, сделав только 
точечные усиления. 
 ЧТО БУДЕТ В ТОП-КЛУБАХ "Автомобилист" оставляет легионеров, кроме 
сверхдорогого Доуса, и берет у "Торпедо" защитника Чея Геноуэя и форварда 
Станислава Бочарова. "Ак Барс" занимается продлением контрактов, претендуя 
на Стефана Да Косту. "Салават Юлаев" ищет иностранца на место Умарка, но 
главная задача - не стать слабее. В "Авангарде" уже не будет получавшего 90 
миллионов рублей Коди Фрэнсона, не факт, что останется в Балашихе и Свен 
Андригетто. Наверняка уйдет и Войнов, который станет самым инте- ресным 
свободным агентом и претендует на 90-100 миллионов. Вероятно, Вячеслава 
подпишет "Автомобилист" Экономия "Магнитки" без Геннадия Величкина, 
которая не дает много денег Мозякину и готова отказаться от тех, кто не хочет 
сокращать действующие контракты, заслуживает отдельного материала. 
Уральцы "понижают" не только Егора Яковлева и Николая Кулемина, у которых 
было по 95 миллионов рублей в год, в "Металлурге" предлагают другие условия 
и более дешевым Алексею Береглазову (60) и Ивану Верещагину (55). 
Пока непонятна ситуация с ЦСКА, который очевидно теряет Кирилла Капризова, 
но подписывает Николая Голдобина, продлевает Слепышева и надеется 
оставить других желающих уехать в НХЛ. В этом сезоне армейцы превышали 
потолок почти в два раза - сейчас число их дорогих хоккеистов, которые 
получают больше миллиона долларов, сильно уменьшится, но насколько, 
зависит от текущих и будущих переговоров. 
Переход в СКА Богдана Якимова показателен - не факт, что у него получится в 
Петербурге, но в целом питерцы все больше переориентируются на молодых 
хоккеистов. За теми, кто уже в расцвете сил и стоят на рынке дороговато (а много 
ли таких вообще?), СКА смотрит уже не так пристально, как раньше. 
"Динамо" по максимуму вкладывается в лидеров (Шипачев, Яшкин), а 
"Локомотив", который может обновить почти всю легионерскую бригаду, и 
раньше вписывался в потолок, поэтому ведет себе чуть активнее, чем другие 
топ-клубы. Для всех остальных неназванных команд и год назад планкой по 
зарплате были 60-65 миллионов рублей - сейчас где-то еще ждать большие 
деньги тем более не стоит. 
 ИТОГИ ДЛЯ КХЛ Что все это значит для КХЛ? Падение среднего уровня лиги, 
который только рос до 2014 года, произошло еще раньше. Повлияли и уход из 
чемпионата "Льва" и "Донбасса", и явный регресс других иностранных клубов - 
кто-то, как "Медвешчак" и "Слован" падали все ниже и покинули лигу, кто-то, как 
два "Динамо", надолго застряли в числе аутсайдеров. Сбор всех топовых 
россиян в двух командах разделил КХЛ на "ЦСКА и СКА" и "все остальные", а 
теперь будут "все остальные" без исключений - в 2018 и 2019 годах звезды 
уезжали из Петербурга, а теперь - из Москвы. 
Вместе с близким завершением карьеры Мозякина, Зарипова и Дацюка, а также 
отъездом Умарка, КХЛ может рассчитывать на уникальное маленькое для своей 
истории число звезд - Шипачев, возможно, Яшкин, Войнов, Доус, один-два 
человека в ЦСКА. Но еще более уникальна ситуация в том смысле, что зарплаты 
на очень большой шаг ближе к тому, чтобы стать адекватными не только ранее 



 

 

перегретому внутреннему рынку, но и мировому, включая энхаэловский и 
европейский. 
Такова новая реальность, к которой и менеджерам, и игрокам придется 
привыкать уже сейчас. Иначе шоковые сокращения а-ля магнитогорской могут 
оказаться не последними. 

К заголовкам сообщений 

Андрей Бельмач: "Приходит время понижения пола зарплат, расширения 
квоты на юниоров и гибкого отношения к легионерам" (Russia-hockey.ru, 
Москва, 12 апреля 2020) 
Один из известных спортивных функционеров России - о последних событиях в 
отечественном и мировом хоккее, для Russia-Hockey.ru  
ХОТИМ МЫ ТОГО ИЛИ НЕТ, НО СПОРТУ ПРИДЕТСЯ ЗАТЯНУТЬ ПОЯСА  
- После проекта таллиннского "Ильвеса", который рассчитывал вступить в КХЛ, 
о вас в последние два года ничего не слышно...  
- От хоккея далеко не отходил, занимался бизнесом, в том числе связанным с 
рядом клубов чешской Экстралиги. Что касается "Ильвеса", то это интересный 
проект, но в силу ряда факторов, в том числе экономических, на том этапе он не 
мог состояться.  
- За российским хоккеем успеваете следить?  
- Слежу - и очень внимательно. КХЛ меняется, но обстоятельства складываются 
так, что Лига продолжает нести кадровые потери, для игроков приоритетом 
становится отъезд в НХЛ.  
- Пик хоккейного кризиса в России пройден?  
- Мое мнение - мы на пике, а ситуация с пандемией его усугубила. Но в КХЛ 
работают профессионалы и, уверен, антикризисные планы в Лиге уже 
разрабатываются.  
- Ждете более глубокого кризиса?  
- Есть опасения. Центральные и региональные бюджеты будут направлены на 
реализацию социальных проектов, спорту - хотим мы того или нет - придется 
затянуть пояса. Видимо, на несколько переходных сезонов придется 
пересматривать экономические правила игры, Регламент. На мой взгляд, сейчас 
задача хоккея - сработать на опережение, предложить стране и обществу новые 
сценарии своего развития.  
НУЖЕН ПРАВИЛЬНЫЙ СИМБИОЗ "МОЛОДЕЖЬ - ЛЕГИОНЕРЫ"  
- О чем конкретно речь?  
- Скажем, много споров вокруг потолка зарплат в 900 миллионов, но новые 
реалии заставят обратить внимание на его пол - и уменьшить с 315 миллионов, 
скажем, до 200-250.  
Сейчас очень важно не потерять хоккей в регионах, сохранить на местах центры 
развития. Поэтому клубам второго эшелона КХЛ нужно дать дополнительного 
кислорода в легкие.  
- Что еще для этого предложите?  
- Всегда был сторонником легионеров, они повышали уровень Лиги, увеличивали 
конкуренцию, сбивали общий уровень зарплат для игроков ведущих звеньев. В 
свое время мы пригласили в "Югру" трио легионеров Ларсен, Кашпар и 
Максвелл, они вели команду, молодежь за собой и не случайно затем ушли на 
повышение в ведущие клубы КХЛ, причем защитник Ларсен на первых ролях в 
Лиге до сих пор.  
Но легионеры - одна сторона монеты, главная сторона - другая, юниоры. Мое 
предложение, которое хочу вынести на обсуждение, - увеличить молодежную 
квоту до пяти хоккеистов на клуб. Условно, ставишь пятерку молодых - 



 

 

получаешь лимит в пять легионеров. Ставишь шесть юниоров - получаешь "плюс 
1" к лимиту на легионеров, семерых - "плюс 2" и так далее.  
В таком симбиозе легионеры - это мастерство, а молодежь, которая будет у них 
учиться, - это перспектива нашего хоккея, института сборных. И этот симбиоз 
позволит клубам существенно поджать платежные ведомости - без понижения в 
качестве игры. Кроме того, увеличится КПД потраченных средств.  
ПОСЛЕДНИЕ ДВА МЧМ ПОКАЗАЛИ КАЧЕСТВО НАШИХ ЮНИОРОВ  
- Готова ли молодежь в массовом порядке играть в КХЛ?  
- Если вы вспомните две последние молодежные сборные России, которые 
конкурентно сыграли на мировых первенствах, то ответ очевиден. У нас 
качественные юниоры - и где-то ситуация напоминает мне начало 90-х годов, 
когда из ЦСКА, "Динамо", "Крыльев Советов" каждый год игроки уезжали 
пятерками, но уровень молодежи - Яшина, Каспарайтиса, Зубова, Коваленко, 
Малахова, Хабибулина, Набокова, Назарова, Морозова и многих-многих других 
позволял не замечать эти потери.  
- Не слишком ли большой риск за полтора года до Олимпиады?  
- Вспомните 1992-й год - в Альбервилле именно молодые выиграли золото.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/belmac_prihodit_vremia_ponizhenia_pola_zarplat_rashire
nia_kvoty_na_yuniorov_gibkogo_otnoshenia_k_legioneram/ 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 13 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Форвард "Сибири" Юусо Пуустинен - об отмененном сезоне в КХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 12 апреля 2020) 
Лучший снайпер "Сибири" Юусо Пуустинен надеется, что следующий год станет 
для его команды триумфальным и не верит в сезон без легионеров. 
Нападающий "Сибирь" Юусо Пуустинен стал лучшим снайпером команды в 
нынешнем сезоне (19 голов) и добавил к ним четыре шайбы в плей-офф. В 
интервью "Чемпионату" финский форвард рассказал о сезоне в Новосибирске и 
планах на будущее. 
"Надеюсь, что новый сезон начнется по расписанию" 
 - Юусо, с прошедшим днем рождения вас! Все новосибирские болельщики 
желают вам всего самого хорошего. Как ваше настроение в это непростое 
время?  
 - Спасибо вам за поздравления. Действительно, сейчас мы живем в очень 
непростое время, это касается всего мира. Но я стараюсь сохранять позитив и 
смотреть на вещи оптимистично. Сейчас мы все должны быть вместе с родными, 
с семьей. Это все, что мы можем сделать. Все, что будет говорить 
правительство, нам нужно выполнять - это наш долг на данный момент. 
 - У вас все здоровы?  
 - Да. Я сейчас нахожусь в Финляндии, в городе Ювяскюля, где я живу. У нас не 
так много заболевших коронавирусом - где-то 15-16 человек. Это вполне 
нормальная цифра, особенно если сравнивать с Хельсинки и пригородами 
столицы, там все намного хуже - счет идет на тысячи. Тяжело, конечно, очень 
непростой момент мы все переживаем. Это серьезный месседж, послание нам 
всем, чтобы лишний раз задуматься о том, что мы делаем. Я надеюсь, что люди 
в руководстве наших стран принимают правильные решения, это касается и 
здоровья людей, и, конечно, экономики. 
 - Какие-то трудности в Ювяскюля с продовольственными товарами есть?  
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 - Нет, никаких, в этом плане у нас нормальная, обычная жизнь. Рестораны и 
кафе закрыты, но продуктовые работают в обычном режиме. Конечно, все 
соблюдают меры предосторожности - нужно мыть руки и все такое. Постепенно 
люди начинают от этого уставать, но тут уж ничего не поделать.  
 - Чем вы занимаетесь сейчас? Микко Рантанен, например, валит деревья, 
многие другие хоккеисты занялись благотворительностью...  
 - Сейчас не так уж и просто найти себе занятие, поэтому не могу сказать, что я 
чем-то целенаправленно занят. Я ведь до сих пор на карантине, так как приехал 
из России, а у нас все, кто приехал из других стран садятся на двухнедельный 
карантин. Так что я просто сижу дома.  
 - А как вы улетали из Новосибирска в Финляндию? У многих легионеров в других 
клубах КХЛ возникли трудности, а кое-кто даже заказывал чартер.  
 - Это был обычный регулярный рейс коммерческой авиакомпании. Не могу 
сказать, что были какие-то серьезные трудности. В Москве была задержка при 
пересадке, но все прошло нормально - я дома. Я про чартер тоже думал, но, в 
итоге, улетел на обычном самолете.  
 - Что вам сказали в "Сибири" на прощание?  
 - Пожелали всего самого хорошего. Сказали: "Спасибо за сезон, увидимся в 
следующем". Все было хорошо. Чуть раньше я продлил свой контракт с 
"Сибирью", так что я по-прежнему настраиваюсь на то, чтобы летом приехать в 
расположение клуба и в июле начать тренировочный сбор, как это было 
изначально запланировано.  
Сколько голов забил Пуустинен в регулярном чемпионате-2019/2020  
"Надеюсь, что следующий сезон станет сезоном "Сибири" 
 - А вас не удивляло, что КХЛ так долго не объявляла о том, что сезон будет 
остановлен? Эта пауза тянулась очень долгое время, хотя буквально все вокруг 
отменялось и закрывалось.  
 - Да просто все хотели закончить сезон, включая и КХЛ, и, конечно, "Сибирь". 
Для "Сибири" это особенно обидно, потому что у нас был очень хороший сезон, 
и никто не знает, до какой стадии мы могли бы дойти в плей-офф. Считаю, что у 
нас была потрясающая возможность, очень хороший шанс для всей команды. 
Конечно, это очень разочаровывает, что все остановилось. Но здоровье и жизнь 
- это самая важная вещь для всех людей, так что остановка сезона была 
правильным решением. Повторюсь, все хотели играть, очень хотели.  
 - Многие болельщики "Сибири" испытывают обиду, потому что "Сибирь" могла в 
нынешнем плей-офф добраться до финала, команда играла очень хорошо. Вы 
согласны с этим?  
 - У нас отличная команда. Мы были в хорошей форме, в хорошей позиции, мы 
выиграли классную серию у "Автомобилиста" и с нетерпением ждали 
соперничества с "Барысом". Как я сказал, теперь уже мы не узнаем, на что была 
способна эта "Сибирь" - к большому сожалению. Но три года до этого 
новосибирская команда не выходила в плей-офф, так что прошедший сезон 
можно считать отличным шагом в нужном направлении. Я жду следующего 
сезона и надеюсь, что у нас останется тот же состав, тот же тренерский штаб. У 
нас все было хорошо, и я надеюсь, что следующий сезон станет нашим сезоном. 
А новосибирских болельщиков я понимаю. Наши фанаты - лучшие во всей лиге, 
они оказывают команде удивительную поддержку и играть для них всегда очень 
радостно и приятно. Я могу их только поблагодарить. У нас были непростые 
отрезки в регулярном чемпионате, но нас всегда поддерживали, даже в трудные 
времена. Их поддержка всегда придает эмоций и сил.  
 - "Сибирь" сохранила всех финских хоккеистов на следующий сезон, за 
исключением Юкки Пельтолы. Говорил ли он вам, где он хочет играть?  



 

 

 - Нет, я не знаю о его ситуации. Могу лишь сказать, что Пельтола - один из 
лучших партнеров, с кем я когда-либо играл. Отличный лидер, хороший игрок. 
Где бы он не играл в следующем сезоне, я желаю ему только самого лучшего. 
 - С другими соотечественниками из "Сибири" не разговаривали - Йокипаккой, 
Сятери, Руохомаа?  
 - Нет, но я уверен, что все сидят дома на карантине. Они живут в других городах. 
"Сезон в КХЛ без легионеров? Это слухи, сейчас никто ничего не знает" 
 - Границы между странами закрыты и ходят безумные слухи, что следующий 
сезон в КХЛ может пройти без иностранных хоккеистов - они просто не смогут 
попасть на территорию России. Слышали ли вы об этом? Как к этому отнесетесь?  
 - Нет, я ничего подобного не слыхал. Думаю, что это пока не более, чем слухи, 
потому что на данный момент никто ничего точно не знает, да и не может знать. 
Все, что мы можем - это сидеть и ждать, пока вирус и не утихнет и мы не начнем 
возвращаться к нормальной жизни. До старта нового сезона еще несколько 
месяцев. Я надеюсь, что он начнется в нормальном формате, как и должен, а я 
приеду в Россию в июле. Что нам остается? Только надеяться на то, что границы 
откроют и лето будет нормальным, насколько это возможно. Весь мир 
остановился, но нельзя все закрыть на слишком долгое время. Так что 
посмотрим, как будет развиваться ситуация.  
 - В финской SM-лиге многие команды могут начать испытывать финансовые 
трудности. Общаетесь ли вы с кем-то из хоккеистов, кто уже может попасть в 
трудное положение? Что они говорят?  
 - Да, ситуация действительно очень трудная. Нет матчей, а очень многие 
финские команды сильно зависят от продажи билетов и спонсоров, у которых 
сейчас свои проблемы. Многие команды испытывают серьезные трудности. Но 
если следующий сезон начнется нормально и в срок, то, в итоге все удастся 
спасти. Некоторые клубы сократили выплаты игрокам и сотрудникам, но я 
уверен, что если чемпионат начнется в сентябре или даже в октябре, то все 
войдет в нормальное русло, все выживут. Конечно, нынешняя ситуация никому 
не нравится, но ничего не поделать.  
 - В Швеции игроки команд "Фрелунда" и "Мальме" добровольно согласились на 
снижение зарплаты из-за отмены сезона. На ваш взгляд, это допустимая мера?  
 - Я не слежу пристально за ситуацией в Швеции, но у нас в Финляндии тоже 
много говорят об этом. Думаю, что это приемлемо, поскольку многие команды 
оказались в плохой ситуации.  
Как "Сибирь" сыграла в неоконченном плей-офф-2020  
Чемпион мира по болотному футболу 
 - Юусо, вы - чемпион мира по болотному футболу. Может быть нынешняя 
ситуация - это шанс для этого вида спорта стать более популярным? Потому что 
все остальные соревнования остановлены.  
 - Возможно, возможно (смеется). Но чемпионат мира по болотному футболу - 
это же огромный турнир. В июле его проводят в Хюрюнсалми, это на севере 
Финляндии. Я прекратил там играть после того, как мы стали чемпионами. Я уж 
и не знаю, как они будут проводить его в этом году, потому что приезжают туда 
двести команд.  
 - Двести команд?!  
 - Да, именно. Там же много различных серий, своих чемпионатов. Есть серия, 
где соревнуются профессионалы, есть соревнования женщин, есть основной 
турнир, есть бизнес-лига. Кстати, из России же было несколько команд.  
 - И как они?  
 - Очень хороши, много раз становились чемпионами (8 раз - прим. 
"Чемпионата").  



 

 

 - Какие у вас впечатления остались от чемпионата мира по болотному футболу?  
 - Это очень веселый большой турнир. Жарко, влажно, грязно. А эти комары! 
Просто как звери. Это был очень интересный опыт, чтобы поиграть с друзьями, 
но я уже 10 лет как этим не занимаюсь.  

https://www.championat.com/hockey/article-4015939-forvard-sibiri-juuso-puustinen---
ob-otmenjonnom-sezone-v-khl.html 
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К заголовкам сообщений 

Корсунский: "Барыс" не войдет в чемпионат Казахстана - не тот уровень" 
(Sport24.ru, Москва, 12 апреля 2020) 
Бывший вице-президент Федерации хоккея Казахстана Владимир Корсунский 
оценил вероятность перехода "Барыса" в чемпионат Казахстана, если пандемия 
коронавируса затянется. 
"Ну пусть поиграют. Но "Барыс", по-моему, на это не пойдет. Не тот уровень. 
Против них ребята будут биться, травмироваться и их травмировать, тут палка о 
двух концах. Играть можно, но небезопасно. Класс хоккеисты потеряют, потому 
что будут играть на одном коньке, а это уже не то", - цитирует Корсунского 
Sports.kz. 
В сезоне-2019/20 "Барыс" занял второе место в Восточной конференции по 
итогам регулярки, а в первом раунде плей-офф клуб прошел "Металлург" (4:1) в 
серии. Во втором туре "Барыс" должен был сыграть с "Сибирью". Чемпионат из-
за пандемии коронавируса был досрочно завершен.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-12-korsunskiy-barys-ne-voydet-v-
chempionat-kazakhstana---ne-tot-uroven 

Похожие сообщения (1): 
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К заголовкам сообщений 

"Салават Юлаев" стал первым финалистом виртуального Кубка Гагарина 
(Sport24.ru, Москва, 13 апреля 2020) 
Уфимский "Салават Юлаев" стал финалистом виртуального Кубка Гагарина-
2019/20. Виртуальный розыгрыш турнира путем голосования болельщиков 
проводит КХЛ. 
В финале Восточной конференции уфимцы всухую обыграли "Сибирь" - 4-0 в 
серии. В 4-й игре за "Салават" проголосовали 50 640 человек, а за команду из 
Новосибирска - 40 159. 
В виртуальном финале Кубка Гагарина уфимцы сыграют с победителем пары 
"Динамо" (Москва) - "Йокерит" (0-3 в серии). Напомним, сезон в КХЛ был 
досрочно завершен из-за коронавируса.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-13-salavat-yulayev-stal-pervym-finalistom-
virtualnogo-kubka-gagarina 
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КХЛ: новости клубов 
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Не до революций: клубы КХЛ не собираются массово менять тренеров (Р-
Спорт, Москва, 12 апреля 2020) 
Клубы Континентальной хоккейной лиги (КХЛ), несмотря на внезапное 
завершение нынешнего сезона, уже в апреле начали подготовку к следующему. 
Первый шаг в этом направлении - определиться с главным тренером, и в 
большинстве команд в столь неопределенное время решили пока не менять 
нынешних специалистов. 
"Нет предпосылок не продлевать контракт" 
У президента ЦСКА Игоря Есмантовича этим летом достаточно головной боли и 
без всей мировой паники, связанной с коронавирусом. Из московского клуба в 
НХЛ собирается переехать целая группа ведущих хоккеистов во главе с 
Кириллом Капризовым и Ильей Сорокиным, а предложить им достойную 
компенсацию армейцы не могут из-за нового потолка зарплат в 900 миллионов 
рублей. Логично, что добавлять себе тренерскую проблему в ЦСКА не будут. 
"Что касается контракта Игоря Никитина, нет никаких предпосылок к тому, что 
ЦСКА его не продлит. Больше здесь и обсуждать нечего", - заявил Есмантович 
корреспонденту РИА Новости на днях. 
То же самое касается и других столичных клубов. В "Спартаке", несмотря на 
вылет в первом раунде Кубка Гагарина, продолжат доверять Олегу Знарку. По 
всей видимости, сохранит свой пост и Владимир Крикунов в "Динамо": казалось 
бы, Владимир Васильевич, в этом месяце отмечающий 70-летие, давно бы мог 
красить забор у себя на даче, но мэтра все еще тянет на мостик, и он продолжает 
показывать результат. Официально по этой теме в "Динамо" выступят 22 апреля 
на итоговой пресс-конференции. 
Ничего не угрожает и главному тренеру СКА и сборной России Алексею 
Кудашову. Официально о продлении контрактов еще не объявлено, но нет 
никаких предпосылок, чтобы этого не случилось. Хотя в новых реалиях удержать 
оба поста в новом сезоне Кудашову будет в два раза сложнее. Ожидаемо не 
покинет свою должность и главный тренер казанского "Ак Барса" Дмитрий 
Квартальнов, о чем еще в конце марта сообщил генеральный менеджер клуба 
Рафик Якубов. 
Главный тренер казанского "Ак Барса" Дмитрий Квартальнов 
"Квартальнов показал себя с хорошей стороны, мы им довольны, - отметил он. - 
Это даже не обсуждается. Просто нужна нам неделя-две еще, тут с этим 
коронавирусом ничего пока не понятно". 
У "Барыса" 7 кандидатов на роль главного тренера 
Похоже, останется и Боб Хартли в омском "Авангарде". Клуб, проводивший свои 
домашние игры в Подмосковье, закончил свое выступление в первом раунде 
Кубка Гагарина, и едва ли кто-то в руководстве был этим доволен. Однако в 
"Авангарде" решили пока не трогать Хартли: там ограничатся изменениями 
менеджерского состава и кое-какими трансферами хоккеистов. Правда, права на 
ошибку у Хартли теперь не будет. 
Сохранят своих тренеров как выполнившие свои задачи "Сибирь" (Николай 
Заварухин), "Витязь" (Михаил Кравец), "Нефтехимик" (Вячеслав Буцаев), так и не 
дотянувшиеся до плей-офф "Амур" (Александр Гулявцев), "Сочи" (Александр 
Андриевский) и даже минское "Динамо". Белорусский клуб финишировал на 
последнем месте Западной конференции, но кредит доверия к Крэйгу Вудкрофту 
еще остался. 
В "Северстали" Андрей Разин после непопадания в плей-офф ни только не 
лишился своего места, но и укрепил позиции - теперь в его ведении и селекция, 
и тренерская работа. Похожую роль будет выполнять и Илья Воробьев в 
магнитогорском "Металлурге". При этом "Магнитка" в межсезонье сильно 



 

 

изменится: часть высокооплачиваемых игроков, включая Сергея Мозякина, 
команду покинут. 
Главный тренер хоккейного клуба "Северсталь" Андрей Разин 
Что касается клубов "Куньлунь Ред Стар" и "Йокерит", то там тоже новых 
тренеров не ищут - свою работу должны продолжить Курт Фрейзер и Лаури 
Марьямяки. Но под вопросом остается само участие этих команд в КХЛ - 
непонятно, когда откроют границы с Китаем и Финляндией. Поэтому публично ни 
в одной, ни в другой не готовы вообще говорить о следующем сезоне, включая 
тему со специалистами. 
А вот в еще одном иностранном клубе КХЛ, казахстанском "Барысе", наоборот, 
тема главного тренера стоит максимально остро. Клуб официально объявил, что 
Андрей Скабелка команду покинул, вернувшись в Россию, и теперь находится в 
активном поиске. По информации РИА Новости, в шорт-лист "Барыса" входит 7 
специалистов - два с казахстанским паспортом, один иностранец и четыре 
тренера из России, включая даже такой неожиданный вариант, как 
возглавляющий клуб ВХЛ "Звезда" Владимир Чебатуркин. Российские СМИ 
называли одним из кандидатов Андрея Назарова, уже работавшего в "Барысе" 
ранее, но, по данным агентства, его в Нур-Султане не рассматривают. 
В Екатеринбург - скандальный канадец, в Челябинск - "свой" Гатиятулин? 
С учетом "Барыса" главный тренер, если обойдется без неожиданностей, может 
смениться в семи клубах КХЛ из 23 (владивостокский "Адмирал" уже не считаем). 
В первую очередь стоит назвать екатеринбургский "Автомобилист", где уже 
официально расстались с Андреем Мартемьяновым. И сразу несколько 
источников называют главным кандидатом на вакантное место 55-летнего 
канадца Билла Питерса. 
Питерс - довольно известный в Северной Америке тренер, ученик легендарного 
Майка Бэбкока. В НХЛ он возглавлял "Каролину" и "Калгари", а также руководил 
сборной Канады на чемпионатах мира в 2016 и 2018 годах (1-е и 4-е места 
соответственно). В ноябре 2019 года в Северной Америке разразился скандал, 
когда хоккеист Аким Алиу, который является сыном нигерийца и украинки и до 10 
лет жил в Киеве, обвинил Питерса в расистских высказываниях. Итогом стало 
увольнение Питерса из "Калгари". 
В еще одном уральском городе, Челябинске, тоже ждут нового главного тренера. 
С большой долей вероятности им станет специалист Анвар Гатиятулин, 
воспитанник челябинского хоккея, имеющий очень высокий авторитет в системе 
клуба. Именно с ним ассоциируют последний успешный сезон - в 2018 году 
"Трактор" под руководством Гатиятулина дошел до финала Восточной 
конференции, уступив там "Ак Барсу". Тренер перебрался в СКА и сборную 
России, а "Трактор" два сезона показывал в КХЛ очень слабый для себя 
результат. 
Главный тренер "Трактора" Анвар Гатиятулин 
"Вероятность возвращения Анвара Гатиятулина в "Трактор" после двух сезонов 
в СКА велика. Обе стороны считают данный вариант приоритетным для себя, но 
предметное общение еще только предстоит провести. Как о свершившемся 
факте говорить о возвращении специалиста домой рано, но этого стоит 
ожидать", - сообщил источник РИА Новости в конце марта. 
Похоже, определились с кандидатом и в ярославском "Локомотиве". Практически 
наверняка новым тренером там станет Андрей Скабелка, уехавший из 
Казахстана. До 1 мая "железнодорожники" официально ничего не подтвердят, но 
на хоккейном рынке Скабелку уверенно называют тренером "Локо". Хотя совсем 
недавно то же самое говорили и про Петериса Скудру в рижском "Динамо", 



 

 

однако после того, как еще один латвийский специалист, Леонид Тамбиев, 
освободился из "Адмирала", это уже не кажется таким очевидным. 
Совершенно неясно, чего ждать от нижегородского "Торпедо". СМИ писали о 
конфликте между гендиректором клуба Александром Харламовым и главным 
тренером Дэвидом Немировски. Есть вероятность, что клуб они покинут оба: на 
данный момент "автозаводцы" вообще не ведут каких-либо переговоров с 
тренерами или игроками. По всей видимости, решения будут приниматься на 
заседании правления "Торпедо", которое возглавляет губернатор 
Нижегородской области Глеб Никитин. 
Ждут решения в высоких кабинетах и в уфимском "Салавате Юлаеве". Вроде бы 
к Николаю Цулыгину нет вопросов - команда прошла в плей-офф крепкий 
"Авангард" и была готова биться с "Ак Барсом". Однако будущее Цулыгина еще 
не определено, что дает возможность российским СМИ и анонимным телеграмм-
каналам обсуждать возможные варианты. Например, применительно к уфимцам 
называют кандидатура двукратного олимпийского чемпиона, хоккейного агента и 
тренера молодежной сборной Игоря Ларионова. 
С высокой вероятностью и в "Торпедо", и в "Салавате", и в других клубах 
окончательная ясность с тренерским штабом будет понятна еще до конца, 
технически, нынешнего сезона, который на бумаге продолжается до 30 апреля. 
Осталось понять, когда начнется следующий. На бумаге - 1 сентября, но что 
будет к осени, не скажет сейчас ни один хоккейный специалист.  

https://rsport.ria.ru/20200412/1569932503.html 

К заголовкам сообщений 

Что ждет клубы КХЛ в межсезонье. Восточная конференция (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 12 апреля 2020) 
Обозреватель "Матч ТВ" рассказывает, какие изменения ожидают команды КХЛ 
во время паузы.  
"Ак Барс" 
Казанцы ведут активную работу по сохранению ключевых игроков. За последние 
несколько дней контракты продлили Билялов, Кормье, Юдин, Рейдеборн и 
Рукавишников. С высокой долей вероятности, Азеведу, Педан, Яруллин и 
опытнейший Данис Зарипов также останутся в команде. С появлением жесткого 
потолка зарплат сохранить всех легионеров из нынешнего состава не удастся - 
потребуется точечная работа по поиску замен. 
"Барыс" 
Уже официально известно, что главный тренер Андрей Скабелка по истечению 
контракта покинет "Барыс". С ним наверняка уйдут и несколько ключевых 
легионеров, в частности, нападающий Корбэн Найт. Кто бы ни пришел на место 
Скабелки, ясно, что "Барыс" ожидает очень сложный сезон: нестабильная 
экономическая ситуация в стране делает клуб неконкурентоспособным на рынке 
КХЛ. 
"Авангард" 
Большинство игроков "Авангарда" имеет действующие контракты, поэтому от 
клуба в межсезонье потребуются точечные усиления. Фрэнсон, Клинхкаммер и 
Макмиллан точно покинут команду после 30 апреля, под вопросом остается 
судьба Вячеслава Войнова. Омичам необходимо определиться с бэкапом Игоря 
Бобкова, найти качественных легионеров и усилить центральную ось, с которой 
в прошлом сезоне "Авангард" испытывал проблемы. 
"Автомобилист" 

https://rsport.ria.ru/20200412/1569932503.html


 

 

"Автомобилист" ожидают большие перемены. Андрей Мартемьянов покинет пост 
главного тренера - основным кандидатом на его место называется экс-тренер 
"Калгари" Билл Питерс. Клуб точно покинут Найджел Доус и Никита Трямкин, 
остается неизвестной дальнейшая судьба Павла Дацюка. Даже с учетом того, 
что Секстон и Мэйсек наверняка продлял контракты, "Автомобилисту" 
потребуется усиление линии атаки. То же касается и обороны, которая в 
минувшем сезоне являлась слабым звеном екатеринбуржцев. 
"Сибирь" 
"Сибирь" находится в прекрасном положении. Большинство игроков команды 
Николая Заварухина, сенсационно добравшейся до второго раунда плей-офф 
Кубка Гагарина, имеют с клубом действующие соглашения. 32-летний Юкка 
Пельтола покинет "Сибирь" после двух сезонов, проведенных в ней. Без 
контракта пока остаются капитан Александр Логинов, а также вратарь Алексей 
Красиков и защитник Николай Демидов. 
"Салават Юлаев" 
В межсезонье "Салават" наверняка сохранит многих игроков основного состава 
с истекшими контрактами (Коледов, Сергеев, Пашнин, Бурмистров, Картаев), но 
клуб точно покинет лучший бомбардир команды в истории КХЛ Линус Умарк. С 
большой долей вероятности, уйдет и топ-форвард оборонительного плана 
Александр Кадейкин. Если найти замену россиянину еще возможно, то потеря 
Умарка серьезно ударит по потенциалу команды. Главная задача на межсезонье 
- минимизировать последствия от потери лидера. 
"Металлург" 
Очередная перестройка намечается в "Металлурге". Магнитогорск покидают 
Мозякин, Козун, О'Делл и Локтионов. Также есть большие сомнения по Алексею 
Береглазову и Виктору Антипину. Илья Воробьев останется на посту главного 
тренера, и ему вместе с менеджментом "Магнитки" предстоит практически 
собирать команду "с нуля". 
"Нефтехимик" 
Отечественный костяк в большинстве своем сохранится и на будущий сезон - 
лишь Виталий Атюшов покинет Нижнекамск. Менеджменту "Нефтехимика" 
предстоит поиск новых легионеров для команды: все позиции на данный момент 
открыты. Продлив контракт Константина Барулина, нижнекамцы закрыли вопрос 
по первому номеру - остается найти добротного бэкапа. 
"Амур" 
Дальний Восток очень серьезно пострадал в экономическом плане от пандемии 
коронавируса. "Адмирал" уже снялся с сезона, вопрос по "Амуру" остается 
открытым. Скорее всего, хабаровчане продолжат свое выступление, но их 
бюджет будет серьезно сокращен. При этом у многих игроков истекают контракты 
- в их числе и братья Зогорна. У руля команды остается Александр Гулявцев, но 
удастся ли его команде вновь сразиться за попадание в плей-офф - большой 
вопрос. 
"Куньлунь" 
В "Куньлуне" все традиционно. Клуб сменит половину состава, набрав 
иностранных игроков - прежде всего североамериканцев с китайскими корнями. 
Курт Фрейзер должен продолжить работу на посту главного тренера команды, 
что при успешной селекции может дать шанс "Куньлуню" на борьбу за выход в 
плей-офф Кубка Гагарина. 
"Трактор" 
Прежде всего клубу нужно определиться с фигурой главного тренера. В 
"Тракторе" очень надеются вернуть Анвара Гатиятулина, с которым команда два 
года назад завоевала бронзовые медали плей-офф КХЛ. Но не факт, что СКА 



 

 

так легко отпустит одного из своих наставников. В любом случае можно не 
сомневаться, что после провального сезона в Челябинске проведут серьезную 
работу по устранению ошибок. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1179471_Chto_zhdet_kluby_KKhL_v_mez
hsezonje_Vostochnaja_konferencija 

К заголовкам сообщений 

ЦСКА теряет Капризова, но подписывает Голдобина. Кто будет играть за 
армейцев в новом сезоне (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 12 апреля 2020) 
Обозреватель "Матч ТВ" рассказывает о том, кого получает ЦСКА в лице 
Николая Голдобина, прощается с Кириллом Капризовым, уезжающим в 
"Миннесоту", а также проводит ревизию, кто из российских игроков останется в 
армейском клубе.  
Почему же Голдобин не нужен "Ванкуверу"? 
Николай Голдобин собирается подписать двухлетний контракт с ЦСКА. Никакого 
секрета тут нет, это подтвердили игрок и его агент. 
Голдобин очень просто объяснил это решение:  
 "Меня не хотел подписывать "Ванкувер", и я очень разочарован тем, как все 
вышло в этом клубе. Но я рад, что подпишу контракт с клубом КХЛ. А вот через 
два года снова попробую свои силы в НХЛ".  
Я понимаю, что ЦСКА сейчас должен делать набор новых игроков, потому что 
несколько хоккеистов основного состава отправятся за океан. Голдобин - 
неплохой вариант. И политически верный: можно громогласно заявить, что мы 
возвращаем молодые русские таланты из Америки. Но вот что меня смущает в 
этой истории. 
1. В этом году игроку исполнится уже 25 лет. Он выступал в "Сан-Хосе" и 
"Ванкувере", нигде не сумев пробиться в основной состав клуба НХЛ. В прошлом 
сезоне Голдобин мощно играл в АХЛ, набрав 50 (19+31) очков в 51 матче. Трудно 
понять, как форварда с такой статистикой не поднимали в основу "Кэнакс". Тем 
не менее Николай провел в "Ванкувере" лишь один матч. Более того, с ним 
отказались продлевать контракт. Как это может быть? Я не понимаю. Версии 
есть две: это какая-то глобальная претензия к игроку со стороны руководства 
клуба. Или... 
2. Второе - "Ванкувер" прижат к потолку зарплат. В этом сезоне в основе было 14 
нападающих. Но у пятерых из них заканчиваются контракты. И клуб даже не 
пытается обменять хоккеиста, набирающего в АХЛ по очку за матч? Ничего не 
выжимает из этого? Не прогнозирует его в основу НХЛ? Мне кажется, 
финансовая версия - тут не самая сильная. Просто "Кэнакс" оказался не нужен 
этот игрок, который подавал надежды, но это длилось слишком долго. Иного 
объяснения найти не могу. 
3. Не очень хорошая фраза Николая: "Я два года поиграю в КХЛ, а потом 
попробую свои силы в НХЛ". Представьте себе, что он подписывает контракт с 
"Ванкувером" со словами: "Я два года поиграю за "Кэнакс", а потом попробую 
свои силы в КХЛ". Это не этично, и за океаном такая реплика вызвала бы волну 
возмущения. 
А в целом - это неплохой вариант для обеих сторон. ЦСКА получает игрока с 
затухающей карьерой в Америке, которого можно перезагрузить и усилить свой 
клуб. Похожих примеров было много, как армейцы раскрывали таких хоккеистов 
- Михаил Григоренко, Антон Слепышев, Валерий Ничушкин, ну, и так далее. 
Голдобин же получает шанс выйти на новый уровень. А что он через два года 
будет делать со своей карьерой - там увидим. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1179471_Chto_zhdet_kluby_KKhL_v_mezhsezonje_Vostochnaja_konferencija
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Мильштейн реально не был агентом Капризова 
Неправильно говорить, что Голдобин заменит уезжающего в Америку форварда 
Кирилла Капризова. Их сравнивать нельзя, совершенно разные величины. 
Капризов - лучший снайпер КХЛ, и в "Миннесоте" он станет игроком уровня 
Владимира Тарасенко для "Блюз" или Евгения Кузнецова для "Кэпиталз". А 
может, и больше. 
Не просто так представители "Уайлд" уже несколько лет бегают за Капризовым. 
Невероятно, но к Кириллу в Москву прилетали сразу три генеральных менеджера 
- Чак Флетчер, Пол Фентон и Билл Герин. Просто их увольняли одного за другим, 
а Капризов все оставался в КХЛ. И в Америке были в шоке, когда игрок в 20 лет 
продлил контракт с ЦСКА на три сезона. 
Но теперь Капризов добился в России всего, забил золотой гол на Олимпиаде, 
выиграл Кубок Гагарина. Ему реально некуда расти. Как я знаю, ЦСКА предлагал 
Капризову однолетний контракт, куда он мог бы вписать любую сумму. Не в 
курсе, как это стыкуется с тем, что в КХЛ вводится жесткий потолок зарплат. Но 
Кирилл не стал экспериментировать (хотя было бы интересно, напиши он 900 
млн рублей в год) - и просто решил уехать в "Миннесоту". Никакой 
неожиданности тут нет. 
Отдельно - о прогремевшей новости о том, что Капризов отказался от услуг 
своего агента Дэна Мильштейна. Это не совсем точно. Потому что Мильштейн 
работает с игроками, которые выступают в НХЛ. Когда Илья Михеев или 
Александр Барабанов играли в КХЛ, их агентом был не Мильштейн. Но он им 
стал, как только эти хоккеисты подписали контракты с "Торонто". 
Капризов на моей памяти сменил агента, когда в России ушел от Алексея 
Дементьева. Но он к Мильштейну не приходил, потому что контракт с "Уайлд" 
еще не подписан. Да, Мильштейн привозил в Москву всех трех генменеджеров 
"Уайлд". Да, он хотел бы стать агентом Капризова за океаном, подбивал к нему 
клинья. А кто бы не хотел? 
Капризов решил, что выберет кого-то другого. Что ж, его право. Я не удивлюсь, 
если Кирилл, когда заматереет в НХЛ, вообще откажется от агента, и его будут 
представлять родители - как Александра Овечкина. 
Ну, и мой прогноз: Капризов в следующем сезоне забьет за "Миннесоту" минимум 
30 голов. Скриньте! 
Все не так плохо для ЦСКА - пока точно уезжают двое 
И сделаю быструю ревизию, кто из россиян уезжает из ЦСКА, а кто остается. Все 
не так плохо, как я думал. 
Кто уезжает. Вратарь Илья Сорокин - в "Айлендерс", и его интересы за океаном 
будет представлять, как мне сообщили, Пол Теофанос. 
Кирилл Капризов - в "Миннесоту", и тут все понятно. 
Кто остается. Защитник Никита Нестеров, как я слышал, получил пятилетнее, 
очень солидное предложение от ЦСКА, и оно его устроило. Этого игрока хотели 
видеть многие клубы 
Форвард Антон Слепышев продлил контракт с ЦСКА на два года, а не поехал в 
"Эдмонтон". 
Кто в раздумьях. Защитник Алексей Марченко еще не решил, останется ли в 
ЦСКА, да и клуб ему пока не делал предложение. 
Защитники Михаил Науменков, Александр Романов, форварды Константин 
Окулов, Сергей Толчинский, Максим Шалунов. По ним тоже пока нет ясности. Все 
зависит от предложений из НХЛ, которые наверняка будут, и от того, что 
предложат в ЦСКА. 
Отдельно - по Романову. Он в такой же ситуации, как Капризов, - но три года 
назад. Его спят и видят в "Монреале". Но весь вопрос, где хочет расти в 



 

 

мастерстве Александр - за океаном, пробиваясь наверх через АХЛ либо матерея 
в НХЛ, где ему понемногу будут добавлять игровое время. Или остаться в ЦСКА 
еще на пару лет, чтобы стать ведущим защитником КХЛ - и уехать в "Монреаль" 
уже как игрок, которого сразу будут ставить в первые две пары. 
Думаю, тут большую роль должен сыграть совет Зинэтулы Билялетдинова - 
великого защитника, работавшего тренером в НХЛ. Вот кто знает эту кухню 
изнутри. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1179256_CSKA_terajet_Kaprizova_no_po
dpisyvajet_Goldobina_Kto_budet_igrat_za_armejcev_v_novom_sezone 

К заголовкам сообщений 

Николай Голдобин в ЦСКА.Он сделал правильно (Sports.ru/tribuna, Москва, 
12 апреля 2020) 
Позавчера появилась информация о том, что Николай Голдобин после 
нескольких лет в НХЛ (скорее АХЛ) вернулся на родину. Не сложно было 
догадаться в какой клуб вернется Николай. ЦСКА активно интересовался им и 
ждал его возвращения в КХЛ. Нельзя сказать что Голдобин успешно играл в НХЛ. 
Правда и сказать о том, что он провалил эти несколько лет тоже нельзя. Здесь 
дело вовсе не в том, что Николай плохо играл. Он просто не получал 
достаточного доверия со стороны руководителей и главного тренера Сан Хосе, 
а потом и Ванкувера.  
Если рассмотреть его статистику в НХЛ, то в Сан Хосе он ничем не запомнился, 
да, было порядка десятка матчей в НХЛ, даже были набранные очки, но не 
более. Во время своего пребывания в "Шаркс" Голдобин больше выделялся в 
АХЛ. 44 очка в первом сезоне и 41 очков во втором. Неплохой результат. 
В Ванкувере ему уже давали больше игрового времени и очки он набирал с 
некоторой стабильностью. Сезон 2018/19 Николай закончил с 27 очками в в 63 
матчах национальной хоккейной лиги. В этом сезоне к основе "Кэнакс" Голдобина 
не подпустили. Был 1 матч, но это очень смешно. Он вновь получал игровую 
практику в АХЛ. Любой другой хоккеист мог бы "забить" на сезон, спокойно сидеть 
и ждать своего шанса в АХЛ, но Голдобин несмотря на странное отношение к 
нему со стороны руководства Ванкувера все-равно продолжал доказывать свою 
надобность команды. В 51 матче АХЛ Николай набрал 50 очков. Это один из 
лучших показателей в АХЛ по очкам за игру. Уверен, если бы Голдобин был 
нужен Ванкуверу, с такой статистикой они бы дали ему еще шанс проявить себя. 
Но видимо на него не рассчитывали. Тем самым странно то, что его не обменяли 
этой зимой. 
Вот именно исходя из этих событий возвращение в Россию не видится странным. 
Оно совершенно оправдано. Здесь он получил контракт на 2 года. В течении этих 
двух лет он должен заработать 100 млн рублей. В принципе очень даже неплохо 
при нынешнем потолке зарплат. Я бы даже сказал что ему переплатили. Но, в 
ЦСКА не привыкли считать деньги, и видимо, они очень хотели чтобы он 
вернулся к ним. 
Николай не стал отрицать, что если у него получится выйти на другой уровень в 
ЦСКА, то он попробует вновь попробовать свои силы в НХЛ. Наверно это 
правильное решение. Обе стороны получили то, что хотели. Голдобин игровую 
практику, а ЦСКА хорошего игрока с российским паспортом. 
В одном из интервью Голдобин заявил следующее: "В НХЛ менеджерам и 
тренерам верить нельзя. Обещают одно, а делают другое." Думаю что в его 
ситуации с ним можно согласиться. Обычно кто бы не вернулся из НХЛ говорят 
примерно такие же слова, но на деле выясняется что игроки реально ничем не 
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выделялись среди остальных. Но в случае Голдобина видно, что он выделялся 
как минимум в этом сезоне в АХЛ. Но даже когда в Ванкувере кто то получал 
травму, в команду вызывали кого угодно из фарма, но только не его. 
Теперь нам остается только наблюдать за тем, получится ли у Голдобина в КХЛ 
или нет.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/vladvrn97/2766830.html 

К заголовкам сообщений 

Голдобин заработает 100 миллионов рублей за два сезона в ЦСКА (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 12 апреля 2020) 
"СЭ" стала известная зарплата нападающего ЦСКА Николая Голдобина. 
Форвард будет зарабатывать по 50 миллионов рублей за каждый из двух сезонов 
в КХЛ. Напомним, что вчера Голдобин подписал с ЦСКА двухлетний контракт.  
В прошлом сезоне 24-летний хоккеист провел 51 матч за "Ютику" в АХЛ и набрал 
50 (29+31) очков в 51 встрече. Всего в НХЛ на его счету 125 игр и 46 (19+27) 
баллов.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/goldobin-zarabotaet-100-millionov-
rubley-za-dva-sezona-v-cska-1662109/ 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 12 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

ЦСКА нашел новую звезду на замену Капризову. Голдобин сбежал из 
Канады, где ему не доверяли (Sport24.ru, Москва, 12 апреля 2020) 
Через два года он хочет снова штурмовать НХЛ.  
О том, что Кирилл Капризов уедет в "Миннесоту", было известно давно. Если бы 
не обмен из "Салавата Юлаева" в ЦСКА, он мог рвануть за океан и раньше. 
Москвичи задержали форварда в России трехлетним контрактом. Раздосадован 
ли этим обстоятельством сам Капризов? Учитывая, что за этот срок он выиграл 
Олимпиаду и Кубок Гагарина, не думаем. Однако причин оставаться в КХЛ еще 
хотя бы на сезон, у него не было. Понимали это и в ЦСКА, начав заранее готовить 
своему лучшему игроку замену.  
Кому-то могло показаться, что заменой Капризову должен стать Антон Слепышев 
- форвард, с которым ЦСКА подписал новый двухлетний контракт. Вот только 
Слепышев игрок все-таки несколько иного плана: универсальный, с хорошим 
броском, в немалой степени работяга. ЦСКА же в опустевшее первое звено 
нужен творец. Капризов не стремился обыгрывать в одиночку всю пятерку, но 
при этом одним движением, одним слепым пасом мог завязать ноги защитникам. 
Замена нужна под стать.  
Игрока на позицию Капризова ЦСКА нашел за океаном. Там, куда и отправляется 
лучший снайпер "армейцев". Чем не сообщающиеся сосуды? Двухлетний 
контракт с "армейцами" подпишет Николай Голдобин. Он на протяжении трех лет 
пытался пробиться в основной состав "Ванкувера", но чаще был вынужден 
коротать время в фарм-клубе. Небольшой просвет случился в прошлом сезоне, 
часть которого российский форвард провел в звене с Элиасом Петерссоном.  
"Кэнакс" не хотели меня подписывать. Я был разочарован тем, как все вышло в 
"Ванкувере". Но я рад подписать контракт с клубом КХЛ. Через два года я снова 
попробую пробиться в НХЛ", - прокомментировал возвращение в Россию сам 
Голдобин. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/vladvrn97/2766830.html
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В принципе, по всем признакам, Голдобину стоило возвращаться на родину еще 
год назад. Тогда руководство "Ванкувера" всем своим видом, а главное - 
действиями, давало понять, что русский форвард им не нужен. Не просто 
минимальный, но еще и двусторонний контракт буквально кричал об этом. 
Николай его принял в слепой надежде на то, что сможет зацепиться за 
последний шанс. Расчет на то, что в "Кэнакс" пересмотрят к нему отношение, не 
оправдался.  
В прерванном сезоне АХЛ Голдобин набирал гроссмейстерское очко за игру и 
был одним из лучших в составе "Ютики". Да только в матчи за "Кэнакс" это никак 
не конвертировалось. В Ванкувере над одним из самых талантливых своих 
проспектов просто издевались. Николая подняли наверх всего однажды на один-
единственный матч. Хотя заслуживал он гораздо большего. Стоит ли говорить, 
что после такого можно и нужно хлопать дверью? Что и сделал Голдобин, 
отправившись в Россию.  
До ЦСКА, который обладает правами на нападающего в КХЛ, Голдобин мог 
добраться как прошлым летом, так и пять лет назад. Но, наверное, сейчас 
наиболее удачный момент. Годом ранее у ЦСКА еще был переполненный 
звездами и не стесненный потолком зарплат состав. Влиться в чемпионскую 
команду, которая не понесла ни одной потери, Николаю было бы непросто. Как 
трудно было бы закрепиться в основе в 2014 году, сразу после выпуска из 
юниорской лиги Онтарио. Тогда Голдобин принял единственно правильное 
решение и отправился на сезон в Финляндию, где и с игровым временем, и с 
отношением к молодежи все не в пример лучше.  
Подписав контракт с Голдобиным, ЦСКА получил очень техничного 
нападающего, который своими финтами может вскружить голову кому угодно. 
Хорош он и в роли диспетчера. Николай хоть и вингер, но площадку видит не 
хуже иных центрфорвардов. Чего у него нет, присущего центрам, так это 
пробивной мощи и должных оборонительных навыков. Собственно, именно это 
и помешало ему пробиться в состав "Ванкувера". Игроки формата Голдобина 
идеально вписываются в две первые тройки, но с понижением по звеньям 
стремительно теряют свою эффективность. В ЦСКА, при всей "армейской" 
конкуренции, реализовать себя будет проще. Спросите у Михаила Григоренко, 
который три года назад приезжал в Москву примерно в том же статусе спящего 
таланта.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-12-forvard-vankuvera-nikolay-goldobin-
podpishet-dvukhletniy-kontrakt-s-tsska 

К заголовкам сообщений 

Николай Голдобин: "В НХЛ генменеджерам и тренерам верить нельзя. 
Обещают одно, а делают другое" (Спорт экспресс, Москва, 13 апреля 2020) 
Бывший форвард "Ванкувера", много лет выступавший в Северной Америке в 
НХЛ и АХЛ, подписал двухлетний контракт с ЦСКА. В интервью "СЭ" 
нападающий рассказал, почему решил вернуться в Россию 
КОНТРАКТ С ЦСКА НОРМАЛЬНЫЙ, НО ВСЕГДА МОЖНО ЛУЧШЕ - Где вы 
находитесь в настоящий момент? Когда вернулись в Россию? 
- Прилетел сразу же после завершения сезона в АХЛ. Сейчас на Новой Риге в 
доме у друга, с которым мы тренируемся. 
- Если сезон в НХЛ возобновится, вам не нужно будет прилетать обратно? 
 - Нет, в АХЛ все завершилось на сто процентов. - Одной из главных новостей в 
КХЛ стало ваше подписание контракта с ЦСКА. Как вы на это решились? 
- Тяжело. Сильно нервничал и переживал, но другого выхода у меня не было. 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-04-12-forvard-vankuvera-nikolay-goldobin-podpishet-dvukhletniy-kontrakt-s-tsska
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 - В приоритете была НХЛ? 
 - Конечно. 
 - Многие игроки, которым не удалось закрепиться за океаном, возвращались в 
Россию, а потом снова уезжали в НХЛ и играли уже совсем на другом уровне. 
Тот же Дадонов, к примеру. У вас есть в голове подобная схема? 
- Конечно же, есть. Но сейчас я не хочу об этом думать. Нужно полностью 
отдаться ЦСКА. Мне еще два года играть в КХЛ - после уже можно будет 
поговорить об отъезде. 
 - Довольны новым контрактом? 
 - Нормальный. Но всегда можно сделать лучше. 
- При подписании вам гарантировали место в ТОП-3 или ТОП-6 форвардов? 
- Мы обговаривали все детали. Но сейчас я не хочу раскрывать все карты. 
 - Договорились на ваших условиях? 
 - Не только на моих. Но предложение было очень хорошим и уважающим, 
потому я и согласился. 
- Несмотря на то, что многие уедут - состав армейцев все равно будет сильным. 
- Да. ЦСКА уже много лет в ТОП-3 клубов КХЛ. В прошлом сезоне они стали 
чемпионами, и я ожидаю таких же успехов от следующего года. Надеюсь, 
впервые в своей жизни сыграть в плей-офф. 
- За свою карьеру вы ни разу не играли в России. Вам не страшно сейчас? 
- Страшно. Но я слышал, что площадки будут уменьшать до канадских, поэтому 
я должен быстро освоиться. 
- Нет после стольких лет за океаном некой американизации? 
- Есть небольшая, да. Вчера разговаривал с другом на английском, после этого 
на русском было тяжеловато (смеется). Но сейчас уже намного легче, чем сразу 
после возвращения. 
- С друзьями из Канады связь поддерживаете? Как там сейчас обстановка? 
- Намного лучше, чем у нас. Они сразу же ввели жесткий карантин. Люди 
отреагировали очень быстро. Поэтому у них уже все пошло на спад. У нас, 
наоборот, с каждой неделей все хуже и хуже. НАДЕЮСЬ, МЕНЯ ПРИМУТ В 
КОМАНДЕ С ЛЮБОВЬЮ - Не жалеете, что не вернулись в КХЛ еще прошлым 
летом? 
- Я думал об этом. Но жалеть уже поздно. Я неплохо провел этот сезон. Всегда 
интересно посмотреть другие команды. Так что, почему бы и нет? 
- Вы набирали в АХЛ по очку практически за каждую игру. Сложно ли было себя 
мотивировать после основной команды? 
- Мне было очень тяжело. Ходил расстроенный, поникший. Я не ожидал, что так 
произойдет. Летом подписал одно сторонний контракт - думал, что у меня будет 
невероятный год и следом я подпишу еще один, но все пошло не плану. 
- Генеральный менеджер "Ванкувера" говорил в сентябре, что ждет вас в числе 
топовых форвардов команды. 
- За все эти годы я понял, что генеральным менеджерам и тренерам верить 
нельзя. Они обещают одно, а делают другое. Когда меня спустили в фарм, 
генеральный сказал, что будет стараться всеми силами обменять меня, потому 
что, по его мнению, я игрок НХЛ. Но ничего подобного не произошло. 
- Еще и выставили на драфт отказов. Наверное, в "Ванкувер" вам точно больше 
не хочется. 
- Посмотрим, как сложится жизнь. При нынешнем тренере, конечно, не очень 
хотелось бы. Но после моего ухода фанаты писали мне миллион сообщений о 
том, как они будут скучать. Меня там очень любят. Это приятно. 
- Кирилл Капризов уезжает в НХЛ, и многие болельщики ЦСКА видят вас на его 
месте. Это не давит психологически? 



 

 

- Нет. Кирилл - очень хороший игрок, но я постараюсь вписаться в эту роль. 
 - Вы с ним общаетесь? 
 - Не так сильно, периодически переписываемся. 
- С кем из ЦСКА у вас самые близкие отношения? 
- Само собой, с Толчинским и с Маминым. Неплохо общаемся со Слепышевым, 
так как играли вместе в НХЛ. В целом, я почти всех там знаю, кроме молодых 
ребят. 
 - Какие у вас ожидания от тренера, от команды? - Тренера я вообще не знаю. 
Надеюсь, он поймет меня, как хоккеиста, а я его пойму, как тренера. И также 
надеюсь, что меня примут в команде с любовью, мы будем вместе играть и 
выигрывать. Постараюсь не разочаровать болельщиков. 
- Расскажите, как поддерживаете форму на карантине? 
- Во дворе отрабатываю броски. Это в хоккее самое важное. Мы занимаемся 
сейчас с тренером-другом. Стараемся делать и зарядку, и пробежки. Недавно я 
был на базе - там немного отдохнули, подписали контракт - все были рады, что 
я остаюсь. 
 - Ваши родители живут в Москве? 
 - Да, но в данный момент они на даче. Теперь смогут ходить на все мои игры. 
- Мама должна быть на седьмом небе от счастья, что сын теперь будет рядом. 
- Она, напротив, расстроилась, зная, какая у меня была мечта. Но еще не поздно. 
Зато мои близкие и друзья теперь все смогут приходить, болеть за меня. Правда, 
пока не знаю, где я возьму столько билетов (смеется). Надеюсь, сезон скоро 
начнется, и мы проведем его хорошо. Николай Голдобин Родился 7 октября 1995 
года в Москве. 

Похожие сообщения (6): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 12 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

ЦСКА привез в КХЛ новую звезду? (Спорт день за днем (sportsdaily.ru), 
Санкт-Петербург, 12 апреля 2020) 
100 миллионов за Николая Голдобина 
Финал молодежного чемпионата мира-2015 мог стать даже более великим, чем 
Баффало-2011. Тарасенко и компании нужно было отыгрывать у канадцев три 
шайбы, а в 2015-м по ходу игры счет был 5:1 в пользу родоначальников хоккея. 
Да и в этот раз турнир проходил не в американском городе на границе с Канадой, 
а в хоккейном сердце страны - в Торонто. 
Но на этот раз команда Валерия Брагина отыграться не смогла. Превратили 5:1 
в 5:4 и давили канадцев так, что те с вылупленными глазами отбрасывались, 
хотя открыть счет смогли в первой же смене. Команда во главе с Конором 
Макдэвидом вообще казалась непобедимой машиной, пока не включился 
русский характер. Если не помните или не смотрели ту игру, то хотя бы обзор 
глянуть просто обязаны.  
У России были свои лидеры, в число которых несомненно входило звено 
Толчинский - Каменев - Голдобин. Первый лишь в этом сезоне начал 
реализовывать свой потенциал на серьезном взрослом уровне, еще год назад 
терпя ссылки в ВХЛ, второй играет по 8 минут в четвертом звене "Колорадо", а 
Голдобин после в определенном смысле унизительного сезона едет в КХЛ.  
В прошлом сезоне Голдобин получал игровое время в тройке с Элиасом 
Петтерсоном - одной из главных хоккейных надежд Швеции и лучшим новичком 
того сезона в НХЛ (Просто зацените его последний пока гол в нынешней 
регулярке). Николай со шведским тинейджером играл неплохо, проявляя свою 

https://allhockey.ru/news/show/383141-Goldobin_o_perehode_v_CSKA_sil_no_perezhival_no_drugogo_vyhoda_u_menya_ne_bylo


 

 

любовь к нестандартным игровым действиям и игре на технику. Забывал правда 
иногда обороняться, за что не получил от "Ванкувера" полноценный контракт по 
окончании сезона. Согласился подписать квалификационное предложение, но 
весь этот год провел в АХЛ, лишь на игру поднявшись в НХЛ.  
50 (19+31) очков в 51 матче "регулярки" АХЛ - это лучший показатель для фарма 
"Ванкувера" и 11-е место в таблице бомбардиров лиги. "Барыс", например, 
ежегодно находит в АХЛ алмазы и с менее привлекательной статистикой. Однако 
получится ли у Голдобина столь же результативно играть в ЦСКА?  
Армейский клуб ждет определенная перестройка. Точно уезжает главный 
снайпер и бомбардир Кирилл Капризов. Прицениваются к НХЛ Михаил 
Григоренко, Максим Шалунов и Константин Окулов. Место в топ-6, а также 
большинстве для хорошего форварда точно найдется. 
Только вот Игорь Никитин вряд ли изменит своей любви оборонительным 
основам хоккея. Голдобину придется не забывать и про оборону, иначе он 
рискует повторить путь Никиты Щербака. Форвард ехал в "Авангард" как экс 
хоккеист "Монреаля" и "Лос-Анджелеса", которому не дали до конца раскрыться 
в НХЛ, а в итоге сейчас не очень-то нужен даже "Трактору" - одной из худших 
команд конференции в минувшем сезоне.  
Голдобин едет в КХЛ на хорошие по меркам предстоящего потолка зарплат 
деньги. 50 млн рублей за сезон с контрактом на два года. Для сравнения Щербаку 
давали по 60 на три (правда потом сократили контракт на треть), когда 
задумываться о потолке было еще не так принято. 60 млн получает в СКА 
Николай Каблуков, который не забрасывает в лиге с ноября 2018-го, а его 
безголевая серия приближается к 100 матчам. 
Интересно, как же сложится судьба Голдобина в КХЛ. Он не скрывает, что через 
два сезона планирует снова постучаться в НХЛ, хоть больше и не верит 
местному менеджменту. Из той самой российской "молодежки", что в 2015-м 
едва не оставила Макдэвида без золотой медали, в нынешнем сезоне 6 человек 
могут похвастаться постоянной игровой практикой (А Иван Барбашев - и Кубком 
Стэнли), в следующем сезоне к ним должен прибавиться Илья Сорокин, которого 
ждут в "Айлендерс". Голдобин явно не хочет отставать от партнеров по сборной.  

https://www.sportsdaily.ru/articles/czska-privez-v-kxl-novuyu-zvezdu 

К заголовкам сообщений 

Тащил "Ак Барс", вошел в историю КХЛ с суперрекордом. Вратарь 
рассказал, почему не уехал в Америку (Спорт экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 12 апреля 2020) 
Интервью Тимура Билялова, решившего не ехать в Америку в следующем сезоне  
Мне нужно еще поиграть в КХЛ  
 - Сыграл ли роль в вашем новом контракте с "Ак Барсом" финансовый фактор?  
 - На самом деле, нет. Больше сыграл фактор того, что мне еще нужно раскрыть 
себя в КХЛ, чтобы добиться определенных целей и стать лучше. Если я буду 
продолжать в том же духе - смогу попасть в сборную, а это, опять же, чемпионат 
мира и Олимпийские игры. Свои мечты нужно реализовывать.  
 - Все-таки основная цель - сборная, а не НХЛ?  
 - Дело даже не в сборной, а в развитии себя. Чтобы попасть на высший уровень 
- нужно быть во всеоружии. Я должен еще поиграть здесь, а потом уже 
состоявшимся вратарем ехать в НХЛ.  
 - Источники сообщали, что к вам был интерес из-за океана, правда ли это?  
 - Да.  
 - Какие клубы интересовались?  

https://www.sportsdaily.ru/articles/czska-privez-v-kxl-novuyu-zvezdu


 

 

 - Не буду говорить, какие ( улыбаются ).  
 - А какой контракт предлагали? АХЛ или место бэкапа в НХЛ?  
 - Я все переводил на агентов - они знают на эту тему гораздо больше.  
 - Если говорить, об отъезде за океан - готовы ли вы, как Шестеркин, начать в 
АХЛ?  
 - Все прошли через АХЛ и Шестеркин, и Самсонов. И потом их подтянули в 
основную команду. Одно удовольствие наблюдать за игрой этих парней. Но этот 
начальный этап обязательно нужно пройти для того, чтобы проверить свой 
уровень.  
 - Наверняка, были предложения из каких-то других клубов КХЛ?  
 - Во-первых, я задрафтован "Ак Барсом", и последнее слово все равно за 
клубом. Я не могу сейчас просто так поменять команду. Я смогу сам принимать 
решение, когда мне исполнится 28 или 29 лет. Во-вторых, здесь мой дом и все 
родные тоже. У меня не было никаких сомнений, что нужно подписывать контракт 
именно с казанцами.  
 - Рейдеборн остался в "Ак Барсе", вы поначалу не были там основным вратарем, 
но выиграли у него борьбу за место первого номера.  
 - Я очень рад, что его подписали. У нас очень хорошие отношения. Поздравили 
друг друга, что оба подписали контракты и будем играть вдвоем. Мы сыграли по 
половине игр в этом сезоне и показали неплохой уровень. Нужно этого 
придерживаться. У нас хорошая здоровая конкуренция. Нет такого, что кто-то 
будет говорить что-то плохое за спиной друг у друга.  
Дебют в сборной я провалил  
 - Сезон отменен. "Ак Барс" выступал за остановку плей-офф. Зарипов тоже 
высказывался по этому поводу.  
 - На тот момент снялось уже два клуба. Без "Барыса" и "Йокерита" - это уже не 
Кубок Гагарина.  
 - Вы могли бы выиграть.  
 - Но выигрывать нужно честно.  
 - В феврале вас вызывали в сборную и заменили в матче с финнами. Вы редко 
пропускали в КХЛ больше трех шайб. В чем была проблема на Евротуре?  
 - Замечательный матч ( смеется ). На самом деле, мы очень плохо начали игру. 
Сначала я, вроде бы, поймал. Был выход один в ноль. А потом залетела 
неудачная шайба из-за моей ошибки. С этого все пошло. Такое бывает. Это был 
мой дебют за сборную, и я его, можно сказать, провалил. Не снимаю с себя 
ответственности. Но тренеры меня поддержали, сказали, что не ошибается 
только тот, кто ничего не делает. Я, конечно, расстроился, но все отнеслись с 
пониманием. Нужно работать дальше.  
 - Вы долго были в системе "Ак Барса", играли и при Квартальнове, и при 
Билялетдинове. Но раскрылись именно с Дмитрием Вячеславовичем. Могло ли 
такое произойти при Билялетдинове? Или он действительно давал молодежи 
мало шансов?  
 - Не скажу, что он давал мало шансов. Просто у этих тренеров разные модели, 
разное отношение к игрокам. Но их объединяет то, что у обоих большой спрос с 
каждого. Дмитрий Вячеславович взял очень много молодых ребят в состав и дал 
игровое время, за что они отплатили ему хорошей игрой.  
 - При Квартальнове очень круто играют почти все вратари. Действительно ли 
его система как-то помогает?  
 - Определенной системы нет. У нас в этом сезоне была хорошая оборона. Мы 
мало пропускали. Это заслуга и защитников, и нападающих, и вратарей. Именно 
командная работа нам помогла добиться хороших результатов.  



 

 

 - Когда Квартальнов работал в ЦСКА, говорили, что он делает из раздевалки 
казарму. Каким видите его вы?  
 - Сейчас такого нет ( смеется ). Конечно, у него высокий спрос, и жесткость никто 
не отменял. Но многие, кто работал с ним раньше, отмечают, что он сильно 
изменился. Всем понравилось работать с ним в прошлом году.  
Кумиры - Бродер, Набоков и Гашек  
 - Когда вы шли на рекорд КХЛ по длине сухой серии, у вас цель его побить? Или 
вы даже не думали об этом?  
 - Тогда много чего писали в прессе, в новостях. До последней игры перед 
рекордом я старался об этом не думать. Но в день решающего матча все ребята 
говорили, что ты можешь его превзойти. И мне в голову полезли дурные мысли. 
Начало матча получилось неудачным, и ребята на скамейке начали кричать, 
давайте поможем Тимуру. Все получилось.  
 - Вы вошли в историю.  
 - Да, но это не главное. В этом сезоне нам не удалось добраться до главной 
цели.  
 - Насколько легче психологически стало после ухода Гарипова? Было ли некое 
облегчение, когда вы поняли, что конкуренции среди россиян больше нет?  
 - Не скажу, что что-то сильно изменилось. До этого мы просто работали вместе, 
все было нормально. Но Эмиль уехал в "Авангард".  
 - Вас не удивило, как легко команда рассталась со своим воспитанником, 
обладателем Кубка Гагарина?  
 - Никто не знает всего, что произошло. Я в это не лез. Но не думаю, что там все 
так просто и легко.  
 - В НХЛ сейчас мало вратарей с невысоким ростом. Как вы к этому относитесь?  
 - Все зависит от игрока. Да, сейчас много габаритных вратарей. Я даже заходил 
как-то в интернет - смотрел какой рост у других. Опять же, есть много тех, кто 
играл раньше и играет сейчас - они примерно моих габаритов.  
 - Кто, например?  
 - Я сейчас точно не скажу. По-моему, кто-то играет в "Нэшвилле" - второй 
вратарь. Но таких игроков осталось очень мало.  
 - А кто был вашим кумиром из вратарей?  
 - Мартин Бродер, Евгений Набоков и Доминик Гашек - мои три основных кумира. 
Всегда старался на них равняться.  
 - У вас есть какие-то тренировки на карантине?  
 - В физической форме пока себя не поддерживаю, особо не занимаюсь. У меня 
была операция, сейчас восстанавливаю ногу.  
 - Можете порекомендовать болельщикам, что посмотреть на самоизоляции?  
 - Я не смотрел никакие сериалы. Только то, что идет по телевизору. Могу 
отметить "Острые козырьки" и "Хороший доктор".  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/intervyu-vratarya-ak-barsa-timura-
bilyalova-o-sezone-debyute-v-sbornoy-i-prichinah-ne-ehat-v-ameriku-v-
sleduyuschem-sezone-1662170/ 

Похожие сообщения (2): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 13 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

"Два последних сезона "Металлурга" - сплошное уныние" (Известия (iz.ru), 
Москва, 13 апреля 2020) 
Заслуженный тренер России Федор Канарейкин - о провале "Магнитки" и потолке 
зарплат в КХЛ 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/intervyu-vratarya-ak-barsa-timura-bilyalova-o-sezone-debyute-v-sbornoy-i-prichinah-ne-ehat-v-ameriku-v-sleduyuschem-sezone-1662170/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/intervyu-vratarya-ak-barsa-timura-bilyalova-o-sezone-debyute-v-sbornoy-i-prichinah-ne-ehat-v-ameriku-v-sleduyuschem-sezone-1662170/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/intervyu-vratarya-ak-barsa-timura-bilyalova-o-sezone-debyute-v-sbornoy-i-prichinah-ne-ehat-v-ameriku-v-sleduyuschem-sezone-1662170/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/bilyalov-rasskazal-pochemu-ne-poehal-v-nhl-1662244/


 

 

Двенадцатый сезон КХЛ так и не был завершен из-за пандемии коронавируса. 
Турнир прервали перед вторым раундом плей-офф, но событий в рамках этого 
чемпионата было так много, что по ним вполне можно дать оценку работе 
менеджмента и тренеров большинства команд. 
О том, чем запомнился сезон, в интервью "Известиям" рассказал знаменитый в 
прошлом защитник московских "Спартака" и "Крыльев Советов", а также бывший 
главный тренер красно-белых, магнитогорского "Металлурга", мытищинского 
"Атланта" и омского "Авангарда" Федор Канарейкин. 
 - Какие команды вас удивили?  
 - В первую очередь разочаровал "Металлург". Поначалу его неудачи связывали 
с чешским специалистом Йозефом Яндачем, но и после его отставки и прихода 
Ильи Воробьева в команде мало что поменялось. Из года в год "Магнитка" 
оказывается в уже сформировавшейся группе клубов, которые не попадают в 
плей-офф. Но здесь понятно, что бюджет не позволяет им выстраивать работу и 
подбирать качественных игроков. А вот "Сибирь" порадовала. Больше и 
зацепиться не за что. Хотя какие-то команды и выделялись на отдельных 
отрезках чемпионата. Однако по итогам сезона, кроме Новосибирска, сенсаций 
не произошло. В зону плей-офф прошли те клубы, от которых этого и ждали. 
 - Плей-офф тоже ничем не поразил?  
 - Первый раунд был предсказуем. Победители шести пар определились быстро. 
Лишь в противостоянии "Авангарда" с "Салаватом" (4:2 в серии в пользу 
уфимского клуба. - "Известия") завязалась борьба, но это было ожидаемо. И в 
дерби "Динамо"-"Спартак" (4:2 в серии) была хорошая борьба. В остальном 
можно выделить лишь яркую победу "Сибири" над "Автомобилистом" в пяти 
матчах (4:1). 
 - В чем, на ваш взгляд, заключаются проблемы "Металлурга"?  
 - Я два раза работал в Магнитогорске и знаю принципы работы этого клуба. 
Воспоминания о том периоде очень позитивные, но, как мне кажется, в команде 
до сих пор болезненно воспринимают серии поражений. В мою бытность, если 
"Металлург" проигрывал две встречи подряд, то не дай бог потом потерпишь еще 
и третье поражение, то это сразу ЧП. А сейчас были длинные серии проигрышей, 
отсюда паника. При этом для меня стало полным разочарованием, что игроки 
"Магнитки" в нынешнем сезоне не прогрессировали. Возьмем, к примеру, 
оборону в лице Виктора Антипина и Алексея Береглазова, который не так давно 
вернулся из НХЛ. Они не показывали свой уровень. Это результат не только их 
работы, но и тренерской. Также у "Металлурга" была слабая атака. Поэтому 
много вопросов к клубу. Просто провальный сезон у Магнитогорска - прошлый, 
впрочем, был такой же. А в этом вообще со скрипом вышли в плей-офф. 
 - Можно сказать, что у команды нет амбиций?  
 - Я помню времена, когда в случае вылета "Металлурга" или "Авангарда" во 
втором раунде это сразу считалось ЧП. А сейчас вылетают в первом круге и еще 
находят какие-то слова в свою защиту. Но тут нет и не может быть никакого 
оправдания. 
 - "Металлург" в начале сезона уволил своего вице-президента Геннадия 
Величкина, который в течение нескольких десятилетий являлся ключевой 
фигурой в менеджменте команды. Для вас это стало ожидаемой новостью?  
 - Летом было набрано много "тяжелых" по деньгам игроков. Контракты 
хоккеистов - это не тренерская кухня. Но однозначно вложенные средства не 
оправдались. Безусловно, теперь "Магнитке" придется расчищать платежную 
ведомость, чтобы вписаться в потолок зарплат. И при этом команде надо не 
упустить свои победные традиции. Потому что два последних сезона - это 
сплошное уныние. 



 

 

 - Как оцените свой родной "Спартак" в первый сезон Олега Знарка на посту 
главного тренера?  
 - "Спартак" в общем провел сезон на своем уровне, если брать возможности 
игроков. В начале чемпионата были периоды, когда команда выдавала как 
хорошие серии, так и неудачные. Но в целом сезон можно красно-белым 
поставить в зачет. В играх плей-офф против "Динамо" получилось так, как 
должно было получиться. Бело-голубые получше укомплектованы, исполнители 
у них более мастеровитые, но "Спартак" все равно смог навязать им борьбу. 
 - Есть у этого "Спартака" что-то общее с ХК МВД и "Динамо", где Олег Знарок 
сделал себе имя в КХЛ?  
 - Общее - это только то, что некоторые хоккеисты "Спартака" играли раньше под 
руководством Знарка. А так я бы сравнил красно-белых с теми командами разве 
что в плане сплоченности. Было видно, что игроки дружны и нацелены на общий 
результат. Теперь главное, чтобы "Спартак" выбрал правильное направление. В 
прошедшем сезоне в команде стали подтягивать к основе молодых ребят. 
Прибавил Максим Цыплаков, появились молодые защитники, которым доверяют. 
Идет перестройка, вливается группа молодежи, поэтому важно, чтобы нынешний 
тренерский штаб, который амбициозен, продолжал работать, а команда - 
прогрессировать. 
 - Почему "Авангард" после прошлогоднего выхода в финал Кубка Гагарина 
вылетел в первом же раунде плей-офф от "Салавата"?  
 - "Авангард" по сравнению с прошлым сезоном был уже не тот. Хотя многих 
игроков сохранили, но большинство из них не проявили свои лучшие качества. 
Почему так произошло, виднее тем людям, которые внутри коллектива. Но 
однозначно мало кто соответствовал своей планке. Отсюда и такой 
неудовлетворительный результат. 
 - Вы сказали о предсказуемости борьбы за плей-офф. Можно рассчитывать, что 
ситуация изменится, если КХЛ не передумает вводить потолок зарплат в 900 млн 
рублей?  
 - Уже давно ведутся дискуссии вокруг этой темы. Ну какой смысл в 
противостоянии между командами с платежкой, грубо говоря, в 2 млрд рублей и 
400 млн рублей? Это слишком большая разница. Понятно, что обладающие 
наибольшими бюджетами ЦСКА и СКА имеют огромное преимущество в классе 
игроков и глубине состава. Какой смысл собирать в пяти-шести командах всю 
обойму высококлассных хоккеистов? Остальные становятся середняками, 
способными лишь на отдельные победы над фаворитами. А из них команд 
восемь вообще не представляют никакого спортивного интереса. В этом году не 
надо было прилагать никаких чрезмерных усилий для попадания в плей-офф. 
Группа нижних команд просто неконкурентоспособна. В прошедшем сезоне эти 
клубы были гарниром для горячего блюда. Вводимый сейчас потолок зарплат, 
который, я надеюсь, будет жестким, позволит малобюджетным командам взять 
хотя бы часть талантливых игроков, которые усилят конкуренцию в чемпионате.  

https://iz.ru/998914/aleksei-fomin/dva-poslednikh-sezona-metallurga-sploshnoe-
unynie 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 13 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Артюхин: не планирую заканчивать играть, хотел бы остаться в "Витязе" 
(Р-Спорт, Москва, 12 апреля 2020) 

https://iz.ru/998914/aleksei-fomin/dva-poslednikh-sezona-metallurga-sploshnoe-unynie
https://iz.ru/998914/aleksei-fomin/dva-poslednikh-sezona-metallurga-sploshnoe-unynie
https://www.sports.ru/hockey/1084870975.html


 

 

Форвард "Витязя" Евгений Артюхин заявил РИА Новости, что не думает о 
завершении карьеры и хотел бы остаться в подмосковном хоккейном клубе. 
Действующий контракт 37-летнего Артюхина с "Витязем" истекает 30 апреля. В 
сезоне КХЛ-2019/20 форвард провел в регулярном чемпионате и плей-офф 34 
матча, набрав четыре очка (гол и три передачи). Артюхин пропустил сезон-
2018/19. 
"Да, я планирую играть дальше, заканчивать не думаю. Хотелось бы поиграть 
еще. Пока разговора не было конкретного с "Витязем", нет информации у меня. 
Но я бы с удовольствием остался и продолжил играть в Подольске. Пока 
конкретики нет, ждем и надеемся на лучшее", - сказал Артюхин по телефону. 
"Сейчас я уехал за город, наслаждаюсь природой и стараюсь поддерживать себя 
в форме, тренироваться. В целом, нормально все протекает. Много бытовых дел 
пришлось отменить в нынешней ситуации, которые можно было бы сделать. Так 
что сейчас отдыхаю и в то же время стараюсь держать себя в форме", - отметил 
Артюхин. 
До "Витязя" Артюхин выступал в КХЛ за петербургский СКА, подмосковный 
"Атлант", московский ЦСКА, новосибирскую "Сибирь", московское "Динамо". 
Всего в лиге провел 411 матчей, набрал 102 очков (45+57). Артюхин сыграл 204 
матча в НХЛ за "Тампу", "Анахайм", "Атланту", набрав 50 очков (20+30). В 2011 
году форвард играл за сборную России на чемпионате мира, в 2003 году стал 
чемпионом мира среди молодежи, в 2001 году - среди юниоров.  

https://rsport.ria.ru/20200412/1569928339.html 

Похожие сообщения (1): 

• Чемпионат.com, Москва, 12 апреля 2020 

К заголовкам сообщений 

Кто, если не Гатиятулин? (Sports.ru/tribuna, Москва, 12 апреля 2020) 
А действительно. Кто? Ни для кого не секрет, что дни Юрзинова в Челябинске 
сочтены. Очевидно, что Владимир Владимирович не справился. Виной этому 
целая совокупность факторов, копаться в которой можно долго и глубоко, но все 
равно в конце концов все упрется в результат. 11 место на Востоке - худшее в 
новейшей истории "Трактора". Челябинский клуб можно назвать хедлайнером, 
уже, по сути, наступившего межсезонья. Уже сейчас можно утверждать, что 
состав команды поменяется процентов на 50 так точно. В добавок к этому в 
структуре клуба уже произошли перестановки, новым генеральным директором 
был назначен Иван Савин. Человек, имевший непосредственное значение, когда 
черно-белые возвращались в элиту российского хоккея. Но больше всего, 
безусловно, всех интересует кто будет рулить "Трактором" в новом сезоне. 
Уже не первый месяц на хоккейных просторах гуляет новость, что в Челябинск 
ближайшее время вернется Анвар Гатиятулин, главный творец бронзы 2018 
года. Эта информация появлялась во многих изданиях, в том числе и 
авторитетных, но все упирается в одно, отпустит ли его питерский "СКА". 
Существует слух, что еще не все решено и вполне есть вероятность, что Анвар 
Рафаилович останется в клубе с берегов Невы еще на неопределенный срок. 
Если такое произойдет, то челябинский клуб, действительно, может остаться у 
разбитого корыта без страховочного варианта под рукой. Поэтому искать замену 
потенциальному новому-старому тренеру Гатиятулину нужно прямо сейчас. Я 
решил чуть облегчить задачу руководству "Трактора" и сделал подборку из трех 
тренеров, которые могут сделать боеспособный, претендующий на многое уже в 
следующем сезоне коллектив. 
Дэвид Немировски.  

https://rsport.ria.ru/20200412/1569928339.html
https://www.championat.com/hockey/news-4016399-artjuhin-zakanchivat-ne-dumaju-s-udovolstviem-by-prodolzhil-igrat-v-vitjaze.html


 

 

Очень неплохой вариант для "Трактора", да и вообще практически для любого 
клуба лиги. Нижегородское "Торпедо", возглавляемое Дэвидом было тем 
продуктом, который хотелось смотреть на протяжении последних двух лет, даже 
не взирая на ужасную картинку с домашних матчей команды. Немировски 
пропагандист атакующего, комбинационного хоккея, так любимый челябинскими 
болельщиками. 9 место в лиге по заброшенным шайбам в этом сезоне говорит о 
многом, согласитесь. Имея в своем арсенале игроков из категории "сбитых 
летчиков" и неокрепшей молодежи, канадский специалист сумел превратить их 
в очень симпатичную, приковывающую внимание команду. 
Огромным плюсом в его работе является умение компенсировать слабые 
стороны хоккеистов сильными. Даже если этих сильных сторон не так много. 
Благодаря его усилиям смогли реанимировать карьеру: Жафяров, Баранцев, 
Бочаров, Варнаков, который, как казалось, давно уже закончил хорошо играть в 
хоккей. Хороший шаг вперед сделал Антон Шенфельд. Немировски воплощает в 
себе качества хорошего тактика и психолога, что редкость в нынешнее хоккейное 
время. 
Итогом пребывания Дэвида у руля "Торпедо" стал вылет в первом раунде. Два 
года подряд. С вылетом от ЦСКА все понятно. У нижегородцев изначально 
шансов было очень уж мало, хотя в домашних матчах волжане сыграли очень 
неплохо и не даром в обоих матчах ушли в овертайм. А вот в первый год своей 
работы команда Немировски изрядно потрепала нервы "Барысу" Скабелки. 
Напомню, что серия тогда закончилась в семи матчах в пользу команды из Нур-
Султана. На протяжении всей серии "Торпедо" отыгрывалось, но в решающем 
матче уступила более опытной команде. Перед началом серии плей-офф многие 
ставили на легкую победу команды из Казахстана, но на деле все вышло очень 
непросто. Нижегородцам удалось навязать свой хоккей сопернику, но "Барыс" 
смог воспользоваться слабым звеном "Торпедо" - слабой вратарской и защитной 
линией. От того матчи и получились такими результативными. Команды в той 
серии забросили 40 шайб на двоих, забивая по 5,7 шайб в среднем за игру. Не 
исключено, что именно 7-матчевый триллер в первом раунде с нижегородцами 
стал камнем преткновения для подопечных Скабелки в следующей серии против 
"Авангарда". 
Единственная претензия к Дэвиду - это то, что его "Торпедо" начинает 
"регулярку" за здравие, заканчивает за упокой. Но это присуще и другим 
командам, обладающим очень скромным бюджетом и чуть ли не единственным 
их шансом зацепиться за плей-оффную восьмерку является отсутствие тяжелой 
предсезонки, т.к большинство команд готовятся к сезону так, чтобы равномерно 
распределить силы на весь чемпионат, во-избежание серьезных спадов. 
Другими словами, набрать очки в начале сезона, пока не все отошли от летних 
нагрузок. При все при этом его команда попадала в плей-офф и точно не 
выступала в роли мальчика для битья. 
Если Немировски придет в "Трактор", то будет строить подготовку к сезону иным 
образом. Бюджет челябинского клуба больше и команду будет собирать 
помастеровитее, чем у него была в Нижнем Новгороде. Дэвид-человек, который 
умеет слушать и слышать, что очень ценно для начинающего специалиста. 
Николишина и Скудру отсутствие этого качества, в свое время, кстати, подвело. 
Дэвид сейчас, возможно, самый перспективный тренер лиги со своим 
импонирующим стилем, который вполне может добиться достойных результатов 
в Челябинске, тем паче в эпоху потолка зарплат. Контракт заканчивается. Новый 
в Нижнем Новгороде предлагать не собираются. 
Игорь Захаркин.  



 

 

Если кто забыл нынешнее место трудоустройства Игоря Валерьевича, то я 
напомню. Он трудится в хоккейной академии в Казани, работает с детьми. 
История выступления в КХЛ роли главного тренера у "профессора" не так богата. 
2 сезона в Уфе, один в Югре. Сезон 15-16 уфимский клуб начал, мягко говоря, 
неважно. Следствием этого стала отставка главного тренера Емелина, 
переквалифицировавшегося в помощника. Замену искать долго не пришлось. 
Клуб решил довериться Захаркину, который как раз уже находился в команде в 
качестве ассистента Емелина. 
Игорь Валерьевичу сразу же удалось успокоить хоккеистов, привнести позитив в 
коллектив, в чем так нуждалась команда после неудачного старта чемпионата. 
Затяжные позиционные атаки, проход средней зоны через пас - вот что прививал 
своим командам Захаркин. Многое отдавалось на откуп импровизации, что не 
характерно для нынешних наших специалистов. 
Тот сезон уфимцы закончили на 4 месте в конференции, затем выбили из плей-
офф "Ак Барс" и "Авангард", но совладать с "Магниткой" Воробьева так и не 
смогли, проиграв магнитогорскому клуба серию в 5 матчах. Тогда все еще 
зажигала тройка Мозякин-Коварж-Зарипов, сопротивление которой "Салават" так 
и не смог оказать. 
После удачного бронзового сезона генеральному менеджеру "Салавата" 
Леониду Вайсфельду ничего не оставалось, как продлить контракт с главным 
тренером. Соглашение было подписано на 2 года. Следующий сезон выдался 
куда менее успешным. Команда финишировла на 6 месте на Востоке и вылетела 
в первом же раунде от "Ак Барса", который смог взять реванш на сезон 15-16. 
Казанцы управились в пяти матчах. После чего судьба Игоря Валерьевича была 
предрешена. Клуб прекратил с ним сотрудничество в виду невыполненной цели 
на сезон. Не сказать, что Уфа тогда играла хуже. Скорее подвела реализация, 
которая у первого звена казанцев была, надо признать, на должном уровне. Ну и 
вратарский фактор, безусловно, внес свою лепту в исход той серии. Сведберг 
сыграл еще хуже чем год назад и не потащил вообще ничего. 
Игорь Валерьевич всегда мог найти подход к любому, выслушать его. Он 
хороший человек, чьи методы хоккеисты принимают, а это говорит от многом. 
Даже "Югра" состав которой был сформирован по большей части игроками 
уровня вышки, играла так, как хотел Захаркин. 
Результата это не дало, да и не один тренер бы не дал, настолько слабый был 
подбор игроков в команде из Ханты-Мансийска. 
"Профессор" любит работать. Если бы не любил, то не пошел бы в тонущую Югру 
и не начал учить детей играть в хоккей. К новым вызовам он готов. Он в интервью 
ни раз заявлял, что рассматривает варианты работы с Быковым в тандеме, как 
раньше, но что-то подсказывает, что Захаркин еще не сказал своего последнего 
слова как главный тренер. 
На Востоке нет сейчас спецов, говоря о которых с уверенностью можно сказать, 
что кто-то точно сильнее Захаркина. Квартальнов? Все научились играть против 
него в плей-офф. Цулыгин? Без Умарка и Кадейкина в Уфе будет совершенно 
другая команда, непонятно что в итоге из этого выйдет. Хартли? Судя по 
последним новостям он потерял рычаги управления над командой и вполне 
возможно, что дальше будет хуже. Так почему бы Игорю Валерьевичу не придти 
в "Трактор" и не попытаться, чем черт не шутит, выиграть Восток? 
Он не был "одним из", он был особенным. Игорь Валерьевич совсем не типичный 
тренер для КХЛ, от того и обиднее, что последние 3 года он никого не тренирует. 
Главное - не мешать работать, а работать Захаркин умеет. Если поступит 
предложение, то, наверняка, он его примет. Разумеется, если контракт будет 
адекватным. 



 

 

Максим Смельницкий.  
Последний и, пожалуй, самый неожиданный кандидат. Максим Борисович начал 
карьеру тренера в 38 лет, когда вошел в тренерский штаб "Белых Медведей", 
возглавляемые тогда Анваром Гатиятулиным. В качестве помощника взял две 
бронзы Кубка Харламова 2014 и 15 годов. 
В 2016 году начал самостоятельную карьеру тренера, после того, как Гатиятулин 
ушел работать в "Трактор". На 3 год работы с командой добился бронзовых 
медалей, проиграв в 1/2 плей-офф "СКА-1946". 
Перед прошедшим сезоном был назначен главным тренером "Челмета", но 
проработать долго ему было не суждено. Осенью Петерис Скудра был уволен из 
"Трактора", а Смельницкий вошел в штаб новоиспеченного тренера Владимира 
Юрзинова-младшего. 
Максим Борисович ставит открытый хоккей, что-то из разряда белоусовского, 
поэтому было бы интересно посмотреть, что он покажет в работе с главной 
командой региона. К тому же перед лицом удачный пример Анвара Гатиятулина, 
ранее тренера системы клуба, добившегося финала конференции с "Трактором". 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/hockeyswag/2766864.html 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Российский форвард "Ванкувера" возвращается в Россию. Он 
будет играть в ЦСКА (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 12 апреля 
2020) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
В озвращение  
 Николай Голдобин подписывает двухлетний контракт с ЦСКА несмотря на то, 
что был готов остаться в НХЛ на любых условиях. Но "Ванкувер" хоккеисту 
вообще ничего не предложил, а с обменом тоже возникли сложности. 
 - Через два года я снова попытаюсь уехать в НХЛ, - сразу же заявил Николай и 
будет весьма любопытно посмотреть, как сыграет в нашем чемпионате этот 
хоккеист. Пока я прогнозирую ему судьбу Никиты Щербака. Голдобин, правда, не 
такой ранимый, как бывший нападающий "Авангарда", но они чем-то очень 
сильно похожи по стилю. У обоих большой потенциал, отличная техника, но при 
этом к Голдобину в "Ванкувере" были точно такие же претензии, как и к Никите. 
Хоккей состоит не только из финтов и атакующих действий. Если ты не 
безусловная звезда, способная набирать под сто очков за сезон, то должен уметь 
делать и другие вещи: обороняться, бороться, выигрывать единоборства. 
Голдобин в матчах за "Кэнакс" мог исчезнуть с площадки, если была слишком 
плотная оборона, а ему не давали развернуться. Наверное, именно из-за этого у 
него и возникли серьезные проблемы с канадцами. Но в отличии от Щербака, 
Николай в АХЛ демонстрировал отличную результативность. Правда, там к нему 
были совершенно другие требования. Позволят ли в ЦСКА вот так порхать на 
льду и заниматься только любимыми вещами? Я что-то сомневаюсь, что в 
системе Игоря Никитина есть место таким хоккеистам. С другой стороны, у 
армейцев уедет очень много классных игроков и вакансия бомбардира не занята. 
Это будет очень интересный эксперимент. 
Чистка 
 СКА откажется от услуг двух игроков. Вероятно, новый контракт не предложат 
финну Йори Лехтеря, а также защитнику Андрею Зубареву. С центральным 
нападающим ошиблись очень серьезно. Конечно, можно отметить его 30 очков в 
51 матче, 15 заброшенных шайб. Но и такая статистика совершенно не 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/hockeyswag/2766864.html


 

 

впечатляет. В начале сезона он действительно сверкал, но ближе к концу 
регулярного чемпионата превратился в обузу. 
Я часто упрекаю клубы НХЛ за то, что они неправильно относятся к статистике 
наших хоккеистов, предлагая им повышенные контракты. Так вот питерцы 
неправильно истолковали проблемы Йори в НХЛ. Им казалось, что нападающего 
специально задвигали, что в "Блюз", что в "Филадельфии", но ведь это было не 
так. Редко кого в НХЛ начинают "душить", в российском смысле слова. По 
крайней мере, точно не в двух клубах подряд. А нападающий очень сильно сдал, 
он был уже совсем не тот, что приехал из "Сибири" в НХЛ. Вмешались и 
проблемы с законом. Непонятно и то, как клуб, в котором работают руководство 
и тренеры сборной, держал в команде аж четырех центральных из Финляндии. 
Какой в этом смысл? 
Что касается Андрея Зубарева, то в этом сезоне его вообще видно не было. 
Последний раз он появлялся на льду 3 января, а затем просто не попадал в 
состав. Говорят, что Зубарев в прошлом году хотел уехать за океан, но не смог 
этого сделать и перестал попадать в состав. 
Контракт 
 "Локомотив" продлили на один год контракт с защитником Романом Савченко. 
Напомним, что в Ярославле хоккеист оказался при скандальных 
обстоятельствах. Всю карьеру он провел в "Барысе", выступал за сборную 
Казахстана, но в сезоне 2017/18 в клубе был самый настоящий ад. Вы помните... 
Там резали баранов, руководство сходило с ума, а тренер перессорился с 
легионерами. 
Романа тоже сделали жертвой, заявив, что он требует по новому контракту 
какие-то нереальные деньги. На самом деле, там не было ничего особенного, но 
менеджеры вели себя очень и очень плохо. Была отвратительная сцена перед 
самым чемпионатом мира. Роман сказал, что без контракта не поедет на 
чемпионат мира, а его попросили немедленно покинуть в раздевалку. Игроками 
в Казахстане разбрасываются так, словно у них по пять человек на место. 
Савченко сначала отправился в "Сибирь". Год в Новосибирске был не самым 
лучшим, команда не попала в плей-офф, а защитник ничем не впечатлил. Тем 
удивительней, что новый контракт ему предложили в "Локомотиве". Но самое 
неожиданное то, что в Ярославле Роман совершенно изменился. Он пропустил 
только один матч регулярного чемпионата, в среднем находился на льду почти 
18 минут и, учитывая клубные проблемы, смотрелся стабильней, чем 
большинство ребят в защите.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/forvard-vankuvera-nikolay-goldobin-
podpisal-kontrakt-s-cska-yori-lehterya-i-andrey-zubarev-pokinut-ska-obzor-i-
poslednie-novosti-khl-1662050/ 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 
СКА изучает варианты обмена ряда хоккеистов, включая Каблукова (Р-
Спорт, Москва, 12 апреля 2020) 
СКА из Санкт-Петербурга изучает варианты обмена нескольких хоккеистов, в 
число которых входят форварды Илья Каблуков и Дмитрий Кагарлицкий, 
сообщил РИА Новости источник, близкий к ситуации. 
Действующие контракты Каблукова и Кагарлицкого рассчитаны на сезоны-
2020/21 и 2021/22. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/forvard-vankuvera-nikolay-goldobin-podpisal-kontrakt-s-cska-yori-lehterya-i-andrey-zubarev-pokinut-ska-obzor-i-poslednie-novosti-khl-1662050/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/forvard-vankuvera-nikolay-goldobin-podpisal-kontrakt-s-cska-yori-lehterya-i-andrey-zubarev-pokinut-ska-obzor-i-poslednie-novosti-khl-1662050/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/forvard-vankuvera-nikolay-goldobin-podpisal-kontrakt-s-cska-yori-lehterya-i-andrey-zubarev-pokinut-ska-obzor-i-poslednie-novosti-khl-1662050/


 

 

"СКА ставит на молодых и "голодных", поэтому в настоящий момент клуб изучает 
варианты обмена ряда хоккеистов. В их число, к примеру, входят Илья Каблуков, 
Дмитрий Кагарлицкий", - сообщил источник агентства. 
32-летний Каблуков - олимпийский чемпион Пхенчхана и двукратный обладатель 
Кубка Гагарина в составе СКА (2015, 2017). Форвард выступает в клубе из Санкт-
Петербурга с января 2014 года. В сезоне-2019/20 Каблуков провел 48 матчей, в 
которых отметился тремя результативными передачами. Действующая 
безголевая серия хоккеиста насчитывает 91 матч. 
30-летний Кагарлицкий перешел в СКА из московского "Динамо" перед сезоном-
2019/20. В 36 матчах нападающий набрал 15 очков (4 гола и 11 передач). За 
последние два месяца, пока сезон КХЛ не был досрочно завершен из-за 
ситуации с коронавирусом, Кагарлицкий не провел ни одного матча (последний 
раз появлялся на льду 7 января).  

https://rsport.ria.ru/20200412/1569937261.html 

К заголовкам сообщений 

Вице-президент "Металлурга" Ласьков: Василий Демченко покинет клуб (Р-
Спорт, Москва, 12 апреля 2020) 
Голкипер Василий Демченко покинет "Металлург", сообщил РИА Новости первый 
вице-президент магнитогорского хоккейного клуба Сергей Ласьков. 
Действующий контракт 26-летнего Демченко с "Металлургом" истекает 30 
апреля. Голкипер перешел в магнитогорский клуб по ходу сезона-2019/20 из 
челябинского "Трактора". В 14 матчах за "Магнитку" Демченко одержал две 
победы, в среднем за игру пропускал 2,71 шайбы (процент отраженных бросков 
- 90,6). 
"Демченко немножко не оправдал... У него был большой напряг в "Тракторе", и у 
нас он потерялся. Может, конечно, мы не дали времени, но так или иначе. 
Наверное, нет по Демченко. Да даже не "наверное", а просто нет", - сказал 
Ласьков по телефону, отвечая на вопрос, останется ли в команде Демченко. 
Ранее стало известно, что "Металлург" рассчитывает на возвращение своего 
воспитанника вратаря Артема Загидулина, в сезоне-2019/20 выступающего за 
клуб АХЛ "Стоктон".  

https://rsport.ria.ru/20200412/1569931237.html 

К заголовкам сообщений 

"Спартак" может расстаться с хоккеистом Хохлачевым (Р-Спорт, Москва, 12 
апреля 2020) 
Московский хоккейный клуб "Спартак" рассматривает варианты обмена 
форварда Александра Хохлачева, сообщил РИА Новости источник, близкий к 
ситуации. 
Действующий контракт Хохлачева со "Спартаком" рассчитан на сезон-2020/21. В 
сезоне КХЛ-2019/20 форвард сыграл 62 матча в регулярном чемпионате и плей-
офф, набрав 37 очков (16 голов и 21 передача) при показателе полезности 
"минус три". 
"В "Спартаке", мягко говоря, не особенно довольны Хохлачевым. Клуб 
рассматривает варианты обмена хоккеиста. Это не так просто с учетом величины 
контракта, но, если ситуация не изменится, Хохлачев, скорее всего, покинет 
"Спартак", - сообщил источник агентства. 
Хохлачев был лучшим бомбардиром "Спартака" в сезонах-2017/18 и 2018/19. 
Воспитанник "красно-белых" перешел в "Спартак" из СКА в 2017 году. Всего в 

https://rsport.ria.ru/20200412/1569937261.html
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КХЛ 26-летний форвард провел 238 матчей, в которых набрал 144 очка (60 голов 
и 84 передачи).  

https://rsport.ria.ru/20200412/1569926651.html 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист Рылов подпишет новый контракт со "Спартаком" сроком на два 
года (ТАСС, Москва, 12 апреля 2020) 
Действующее соглашение 35-летнего защитника с красно-белыми истекает 30 
апреля 
Защитник Яков Рылов договорился о заключении нового контракта сроком на два 
года с московским клубом Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Спартак". Об 
этом ТАСС сообщил агент игрока Юрий Николаев. 
Действующее соглашение 35-летнего защитника с красно-белыми истекает 30 
апреля. 
"Мы договорились о новом контракте со "Спартаком". Срок - два года", - сказал 
Николаев. 
Рылов выступает за "Спартак" с 2019 года. В минувшем сезоне он стал самым 
результативным защитником команды, набрав в 60 матчах регулярного 
чемпионата 35 очков (7 шайб + 28 голевых передач).  

https://tass.ru/sport/8223573 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Вратарь ЦСКА Сорокин принял решение об отъезде в НХЛ (ТАСС, Москва, 
12 апреля 2020) 
Голкипер был выбран "Нью-Йорк Айлендерс" в третьем раунде драфта 2014 года 
под общим 78-м номером 
Голкипер московского ЦСКА и сборной России Илья Сорокин принял решение об 
отъезде в Национальную хоккейную лигу (НХЛ) по завершении действующего 
контракта с клубом. Об этом ТАСС сообщил агент игрока Шуми Бабаев. 
Контракт 24-летнего вратаря с ЦСКА рассчитан до 30 апреля. Сорокин был 
выбран "Нью-Йорк Айлендерс" в третьем раунде драфта 2014 года под общим 
78-м номером. Ранее генеральный менеджер "Айлендерс" Лу Ламорелло 
заявлял, что хочет видеть российского вратаря в команде в следующем сезоне. 
"Он пока принял такое решение уезжать [в НХЛ]. А дальше будет видно", - сказал 
Бабаев. 
В сезоне-2019/20 Континентальной хоккейной лиги (КХЛ), который не был 
доигран из-за пандемии коронавирусной инфекции, Сорокин провел в 
регулярном чемпионате 40 матчей, в которых одержал 26 побед в основное 
время, отражая в среднем 93,5% бросков и пропуская 1,5 шайбы за игру. В плей-
офф на его счету четыре победы в четырех матчах (96,6% отраженных бросков 
при коэффициенте надежности 0,73). Сорокин является победителем 
Олимпийских игр 2018 года, также на его счету три бронзовые награды 
чемпионатов мира. 
В "Айлендерс" играет российский голкипер Семен Варламов. В текущем сезоне 
НХЛ, который приостановлен на неопределенный срок, он провел 45 матчей, 
одержал 19 побед и отразил в среднем 91,4% бросков при коэффициенте 
надежности 2,62.  

https://rsport.ria.ru/20200412/1569926651.html
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К заголовкам сообщений 

В НХЛ продолжается бум российских вратарей. Только в Нью-Йорке их уже 
четыре (Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 12 апреля 
2020) 
Илья Сорокин покидает ЦСКА 
Сорокина не удержали. ЦСКА еще в декабре начал переговоры о новом 
долгосрочном контракте с вратарем, но Илья выбрал Северную Америку.  
Решение 24-летнего хоккеиста можно назвать правильным. Во-первых, КХЛ он 
уже один из лучших, и большого прогресса ему в этих условиях уже не развить. 
Во-вторых, в России вратарь уже выиграл все, так что пришло время 
замахнуться на новые трофеи. В-третьих, в сборной России голкипера из КХЛ на 
чемпионат мира, похоже, не готовы воспринимать даже в качестве второго 
номера (Вспомним ЧМ-2019), а Сорокин явно больше не хочет сидеть весь 
турнир третьим. 
Ну и на десерт не забудем, что потолок зарплат в КХЛ не позволит даже ЦСКА 
выдавать игрокам деньги килограммами. В НХЛ Сорокин в перспективе может 
получить финансовые предложения получше, когда у него закончится контракт 
новичка. 
В "Айлендерс" Илью ждет еще более отлаженная система обороны, чем в ЦСКА. 
Серьезные кадровые изменения как среди защитников, так и среди тренеров 
команды не предвидятся, так что голкипер вполне может рассчитывать, что на 
растерзание его не оставят. Правда для начала ему нужно будет пробиться в 
НХЛ - его ведь могут отправить в АХЛ, чтобы привык к площадке и более 
безбашенному стилю игры. С Игорем Шестеркиным, например, поступили 
именно так, а сейчас он клепает одно классное спасение за другим. 
Однако в "Айлендерс" могут пойти на небольшой риск и сэкономить денег на 
переподписание Мэтью Барзэла или кого-нибудь с рынка свободных агентов. 
Нынешний вратарский тандем Семен Варламов - Томас Грайсс - съедает 8,3 млн 
долларов под платежкой. Сорокину придется платить меньше миллиона, так что 
не продлив истекающее соглашение немца менеджеры из Нью-Йорка 
приобретут почти 2,5 млн под шапкой. 
Тем более что по ходу сезона Грайсс, которого еще в ноябре называли в списке 
претендентов на "Везину", проиграл конкуренцию Варламову. Семен и играть 
больше стал, и по статистике у него дела идут лучше. Да и по эффектным сейвам 
россиянин впереди.  
У Варламова контракт на 5 млн долларов и следующие три сезона. 
Потенциально он действительно может стать идеальным напарником и 
наставником для Сорокина как раз на время пары первых контрактов Ильи в НХЛ. 
В этом случае мы рискуем получить в новом сезоне сразу два российских 
вратарских тандема в НХЛ, причем оба в Нью-Йорке. 
Положение Игоря Шестеркина в "Рейнджерс" мы уже обсудили, но ведь рядом с 
ним есть Александр Георгиев! У него заокеанского опыта уже побольше, но и 
контракт летом истекает. Учитывая, что клубу Артемия Панарина необходимо 
выдать новые контракты также отличившимся и претендующим на повышение 
Райану Строуму и Тони Деанджело, а также не обидеть самого россиянина - 
Георгиев может и быть обменян. Особенно если Хенрик Лундквист со своем 
тяжеленым контрактом откажется помочь менеджменту клуба. А ведь Георгиев 
уже сейчас зачастую действует надежнее, чем великий швед.  
Вообще российские тандемы в НХЛ уже стали не такой редкостью. Только в 
последнее время помимо связки Георгиев - Шестеркин, мы видели и как Евгений 
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Набоков опекал Андрея Василевского в "Тампе", и как Сергей Бобровский 
вытеснял из ворот "Филадельфии" Илью Брызгалова. Так что Сорокин должен 
хорошо вписаться в "Айлендерс" в компанию к Семену Варламову. Тогда хотя бы 
до обмена Георгиева Нью-Йорк будет городом российских вратарей.  

https://www.sportsdaily.ru/articles/v-nxl-prodolzhaetsya-bum-rossijskix-vratarej-tolko-
v-nyu-jorke-ix-uzhe-chetyre 

К заголовкам сообщений 

Капризов точно не затеряется в НХЛ и сделает "Миннесоту" сильнее 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 12 апреля 2020) 
А еще создаст прецедент для молодых российских проспектов из системы 
"Дикарей". 
Кирилл Капризов точно уезжает в НХЛ. Это подтверждают в руководстве 
"Миннесоты", партнеры по ЦСКА, в частности, Антон Слепышев да и сам Кирилл. 
Правда, неизвестно, когда именно дебютирует Капризов. В руководстве 
"Дикарей" заявляли, что Кирилл пополнит состав в следующем сезоне. Недавно 
прошла информация, что Капризов сможет сыграть и в этом, если НХЛ даст 
добро.  
Контракт у Капризова заканчивается 30 апреля и, в принципе, хоккеист станет 
свободным от всех трудовых, коллективных и иных юридических отношений с 
ЦСКА. Коронавирус вносит свои детали, но иногда минус, который вызван 
паузой, может превратиться в плюс. Если Кирилл сыграет в этом сезоне, то точно 
станет усилением для "Дикарей" (да и в следующем тоже). "Миннесота" сейчас 
борется за попадание в плей-офф - отставание от "Ванкувера", занимающего 
восьмое место, всего лишь одно очко.  
В последних 12 встречах клуб из одноименного штата одержал восемь побед. 
Примечательно, что "Дикари" прибавили после увольнения главного тренера 
Брюса Будро. Также руководство обменяло Джейсона Закера на Алекса 
Гальченюка, Калена Эддисона и условный пик первого раунда драфта. 
Капризов несколько сезонов доминировал в КХЛ 
Кирилл является звездой нашей лиги. Сам факт отъезда лидера ЦСКА был 
читаем. В послужном списке игрока есть Кубок Гагарина, Кубок Континента, 
Олимпиада, дважды он становился лучшим снайпером регулярного чемпионата 
(в 2019 и 2020 годах). При этом, можно было наблюдать, как Капризов растет: 
четыре сезона подряд он выбивает больше 45 очков, два года подряд - 
забрасывает больше 30 шайб в "регулярке". 
Именно поэтому в "Миннесоте" ждут его приезда. Не только функционеры, 
которые несколько раз встречались с Капризовым, но и болельщики. О чем 
говорить, когда в игре регулярного чемпионата НХЛ между "Миннесотой" и 
"Далласом" появилось фото Кирилла, как самого топового проспекта клуба. По 
версии The Hockey News Капризов занимает четвертое место в списке лучших 
проспектов. 
Кирилл - снайпер с хлестким и точным кистевым броском. Он забрасывает 
больше, нежели ассистирует. В прошлой "регулярке" он забросил 30 шайб и 
отдал 21 передачу. В этом регулярном чемпионате - забросил 33 шайбы и отдал 
29 передач.  
Помимо того, что Капризов является самым метким игроком в нашей лиге, он 
еще числится в топе лучших бомбардиров. 11 и 3 места в последних двух 
сезонах. Здравость переезда Капризова можно оценить в двух тезисах: во-
первых, он выиграл в КХЛ абсолютно все, перерос нашу лигу и ему нужно 
продолжать прогрессировать. Во-вторых, в "Миннесоте" найдется место в топ-6. 
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8 min 35 sec 
Капризов как минимум будет играть во второй тройке нападения  
Как раз сейчас "Миннесоте" не хватает парня с точным броском. Есть бегунки в 
лице Матса Цукарелло, Кевина Фиалы и Зака Паризе, но нет крутого снайпера. 
Капризов хорош в углах площадки, также способен продавить защитников. 
Единственный минус - скорости в НХЛ выше. К этому нужно будет привыкнуть. 
Никита Гусев (с самым российским стилем игры) приспособился к 
североамериканской модели игры, значит, и у Капризова не должно возникнуть 
проблем. В последних матчах у "Миннесоты" в топ-6 выходили два края, которых 
может с легкостью заменить Кирилл. Речь идет про Виктора Раска и Джеральда 
Мэйхью.  
Конкуренция внутри команды с приходом россиянина возрастет. В клубе есть 
Алекс Гальченюк, который способен сыграть на фланге, но в "Миннесоте" его 
используют как центра. Скорее всего, Гальченюк в следующем сезоне (если 
продлят с ним соглашение) продолжит играть на позиции центра, поскольку еще 
контракт заканчивается у ветерана Микко Койву. Финн - не молод (37 лет). 
Неизвестно - станут ли продлевать с ним соглашение.  
Капризову точно дадут раскрыться и не обидят в плане игрового времени. Не для 
того ждали, чтобы зажимать в рамки. Кириллу лучше будет начать в следующем 
сезоне, чтобы плавно вкатиться и привыкнуть к НХЛ. 
Однако, по данным североамериканского издания The Athletic, Капризов хотел 
бы дебютировать уже в этом году, но нужно разрешение НХЛ. Лига рассмотрит 
данное развитие событий и может разрешить играть хоккеистам, которые совсем 
недавно выступали в европейских чемпионатах. 
Если такое случится, то Кирилл присоединится к команде уже в этом сезоне. 
Правда, неизвестно, как возобновится чемпионат: сразу с плей-офф или 
доиграют "регулярку". По факту, Капризову придется моментально привыкать к 
стилю игры в лучшей хоккейной лиге мира, потому что времени на раскачку нет 
нужно будет цепляться за каждую игру, если "Миннесота" хочет пройти в 
розыгрыш Кубка Стэнли. Спрос с игрока будет совершенно другой. 
Капризов может дать импульс российским проспектам "Миннесоты" 
Если у Капризова все получится: закрепится в НХЛ, станет одним из лидеров 
команды, будет набирать огромное количество очков - Соколову, Фирстову и 
Хованову предоставят шанс в будущем. Дмитрий, Александр и Владислав - 
труженики, которые также заслуживают играть в лучшей хоккейной лиге мира. 
Кирилл им в этом может помочь.  

https://allhockey.ru/article/show/383133-
Kaprizov_tochno_ne_zateryaetsya_v_NHL_i_sdelaet_Minnesotu_sil_nee 

К заголовкам сообщений 

Тимминс: надеемся, Романов поможет "Монреалю" выйти на следующий 
уровень (Чемпионат.com, Москва, 12 апреля 2020) 
Ассистент генерального менеджера "Монреаль Канадиенс" Тревор Тимминс 
поделился мнением о российском защитнике Александре Романове, который в 
ближайшее время может заключить контракт с канадским клубом. 
"Очень энергичный хоккеист. И всегда улыбается. По характеру очень похож на 
нападающего Брендана Галлахера. У него всегда улыбка на лице, он всегда 
полон энергии, с ним очень интересно. Надеемся на лучшее, болеем за него. 
Надеемся, его карьера будет успешной и он поможет нашей команде выйти на 
следующий уровень", - цитирует Тимминса пресс-служба НХЛ. 
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20-летний Романов в регулярном чемпионате КХЛ сезона-2019/2020 принял 
участие в 43 матчах, записав на свой счет семь результативных передач при 
показателе полезности "+21" и 14 минутах штрафа.  

https://www.championat.com/hockey/news-4016219-timmins-nadeemsja-romanov-
pomozhet-monrealju-vyjti-na-sledujuschij-uroven.html 

К заголовкам сообщений 
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